El Rey

Todo o Nada

Benjamin Williams

PlumaDigital

Copyright © 2020 John Galeano

All rights reserved

No part of this book may be reproduced, or stored in a retrieval system, or transmitted in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, recording, or otherwise, without express written permission of the publisher.

ISBN-13: 9781234567890
ISBN-10: 1477123456

Cover design by: Art Painter
Library of Congress Control Number: 2018675309
Printed in the United States of America

Contents

Title Page

Copyright

LeBron James: El rey de la NBA

Introducción

Capítulo 1: La niñez del rey

Cómo fue el draft 2003

Capítulo 2: Sus primeros pasos luego de la escuela

Capítulo 3: Las ganancias del Rey

Capítulo 4: La rutina de ejercicios

Capítulo 5: la trayectoria de la estrella

Cleveland Cavaliers (2003-2010)

Miami Heat (2010-2014)

Regreso a Cleveland (2014-2018)

Los Ángeles Lakers (2018-)

Capítulo 6: El baloncesto es un vehículo, no una meta

Capítulo 7: Savannah Brinsony lo que pienso de ella

Capítulo 8: El primogénito

¿Y Bryce?

Capítulo 9: Cuánto tiempo más veremos a James

El momento más frágil de LeBron

Capítulo 10: Qué dice Jordan

Capítulo 11: LeBron, un hombre que vale más de lo que se cree

La camiseta que causó revuelo

Conclusión ¿El cuarto anillo?

Books By This Author

LeBron James: El rey de la NBA

Introducción

LeBron James es un nombre que todo aquel que sepa de baloncesto lo habrá escuchado alguna vez. Es casi tan común y parte del lenguaje universal como lo es Michael Jordan. Yo le conocí cuando era apenas un crío, la verdad tenemos la misma edad, yo cumplo años en diciembre, por lo tanto es unos meses mayor que yo. Pero tenemos edades similares.

La NBA es un nombre que está en mi vida desde que tengo memoria, crecí oyéndolo y luego lo tuve a mi lado y lo entrené, lo trabajé y tuve a mi lado, por eso, con orgullo puedo decir que es de las mejores piezas que he visto y que siempre recordaré. A lo mejor ustedes le han visto jugar desde la gradería, moviéndose en esa danza única y lanzando un brinco para encestar, yo lo he visto de cerca, hemos compartido el parqué, jugado uno al lado del otro y este amigo, unos buenos centímetros más alto que yo, logró encestar muchos tiros.

¿Quién soy yo? Solo puedo decir que soy parte de la NBA. No formo parte de los cinco fantásticos, los amigos que aún hoy están cerca y comparten. Porque eso si tienes James, el don de amistad. Yo formé parte de las amistades, no de los amigos de James, pero desde siempre le admiré y también le tuve un poco de envidia, cómo no tenerle una envidia a un hombre que es un genio cuando pisa la cancha o que fuera es un inteligente estratega que sabe cómo ganarse unos buenos dólares.

respiro baloncesto, me he abrazado a equipos cuando ganan he llorado las derrotas, como un espectador, cercano, en primera fila, pero a su vez lejos me vi a LeBron jugando y siendo un líder nato, un excelente hombre de negocios y alguien que sin duda pasará a mi otro ídolo: Jordan.

Las puertas estaban abiertas para él, todos los lentes, las luces, los rostros, el brillo de los ojos estaba puesto sobre él y los demás no mucho. Bueno, aunque algunos tuvieron más suerte, pudieron emprender en otros equipos, desde que tomó la pelota cuando tenía unos pocos años, ya se veía que detrás de ese hombre estaba un jugador que marcaría historia.

Me identifico con LeBron James por una razón muy distinta a la que seguramente tú te ligas, tú, lector, lo admiras porque es un gran deportista, porque tiene millones de dólares, porque ha sido imagen de muchas marcas y todo lo que toca lo convierte en oro, yo, porque jugamos en el mismo equipo, porque su vida se parece mucho a la mía. Su infancia no dista mucho de la que yo tuve, aunque él lo canalizó de otro modo y su madre, es distinta a la mía, es una guerrera que no se detuvo ante nada.

Mi mamá, cuando mi padre la dejó por otra mujer, no sé de dónde la sacó, mamá siempre dijo que nos dejó por una prostituta, usó otro adjetivo que no es difícil para ti adivinar, el padre de LeBron dejó a Gloria con un embarazo, en cambio yo tuve la desgracia de conocer a mi padre y soportarlos, porque eso sí tienen los hombres, que cuando se encariñan con una amante, los hijos y la esposa comenzamos a ser un estorbo y una molestia, por cualquier razón nos atacan, nos golpean y vaya que el temperamento de mi padre fue fuerte, nos maltrató, nos humilló y marcó. Casi di gracias cuando se fue. LeBron tuve a un padre ausente y a una madre que era una guerrera, que se enfrentó a todo e incluso tuvo que dejar a su hijo más de una vez para poderse ir a hacer dinero.

Mamá se sumió en la depresión y este estado emocional solo le permitió tener trabajos mediocres para más o menos comer. Ya eso no importa, forma parte del hombre que soy hoy en día y mi madre, que Dios la tenga en el cielo, ha sido parte fundamental de este que soy y ahora viéndolo desde la adultez, la pobre hizo lo mejor que pudo, todas las personas no son iguales.

De esto puedo sacar que LeBron y yo nos parecíamos mucho en eso, en esas raíces tan duras que nos forjó. Nosotros nacemos con parte del destino hecho y el otro lo forjamos con nuestro esfuerzo, James no hay duda que tenía escrito su destino y eso se dejó ver en sus actos y en cómo se inmortalizó.

Así como lo ha hecho LeBron, cada que tengo oportunidad juego, lo hago mientras corro con la meta de meter en el aro una pelota. Lo hago desde muy joven. Siempre aumentando, practicaba movimientos, entrenaba duro, con ritmos que podrían compararse con los de Kobe Bryant que se levantaba desde la madrugada hasta luego del mediodía cuando comenzaba el entrenamiento oficial.

Este libro trata sobre LeBron James, su historia, sus inicios y cómo lo vi desde mi lado, ese chico de Akron que pasó penurias y poco a poco se fue edificando en la estrella que es hoy, en el rey. Lo que leerás es la historia como no la has conocido antes sobre LeBron, contada desde la intimidad, desde la compañía a su lado, con él y su madre, los escándalos cuando lo suspendieron y la crítica cayó sobre él.

Hoy, que LeBron surca un capítulo donde lo veo cada tanto, algunas veces me ha saludado cuando me ha visto en las gradas, en los vestuarios, pero ya este hombre que va por sus treinta sabe que tiene en sus manos la posibilidad de convertirse en el basquetbolista más grande de la historia, incluso superar a Michael Jordan. Este rey tiene larga vida, aún no está dispuesto a ceder el trono, juega, nos deslumbra, roba el aliento y deja maravillado y emocionados a todos. Es una polémica andante, rompe récords, inspira a los fanáticos del baloncesto y a la vez es la peor pesadilla para sus rivales. Este hombre que nació en la pobreza de Akron, en una zona industrial y gris, verlo jugar es como ver en un mismo concierto a Los Beatles y a Freddie Mercury. Es comparable a ver a Maradona antes que se convirtiera en la caricatura deprimente que es hoy, cuando estaba en Nápoles, antes de sus adicciones y todo lo que hace ahora que hace que sea difícil quererlo y cada día se recuerda menos lo que alguna vez hizo.

Pocas veces se repite en la historia lo que hay ahora con LeBron, sin importar el color de la camiseta ni el equipo en el que esté, sabe que este es un deportista excepcional. Es de esos que cada tanto aparecen para recordarnos que entre los mortales como nosotros hay unos super humanos para hacer de lo normal, de lo común, algo extraordinario.

LeBron James es uno de ellos. Nadie puede negar que James es el jugador más importante de estas décadas, si alguien dice que no es un grande solo es una voz en medio de la multitud. Una palmera en la tundra. Es el silencio perdido en el mar de aplausos y ovaciones para el gran LeBron James. Entonces, es absurdo que alguien vaya contracorriente y que se oponga a reconocer las habilidades de este jugador estrella de Los Lakers.

LeBron no se rinde y no piensa hacerlo por ahora, en sus manos tiene superar a Jordan como el máximo exponente del básquet de la historia reciente. Mientras que otros que tienen su misma edad y trayectoria, pensarían en retirarse, para dedicarse desde su mansión a disfrutar los millones amasados, a LeBron le queda mucho por hacer en esta vida. Al parecer nadie quiere detenerlo. Su personalidad, el estar al lado de él, es algo increíble, emana una energía y una seguridad que por momentos te puede intimidar, incluso a mí que le conocí tan de cerca.

Él, lo sé de primera mano, no piensa retirarse pronto, sino que el alero de Los Lakers tiene el sueño de que en unos años coincidir con su hijo en una cancha, quien con catorce años ya se considera una promesa en el deporte, por lo que es posible que una de las figuras más codiciadas en los drafts de la siguiente década sea este.

Para no ir lejos en el 2018 estuvo entre los 25 mejores jugadores de la categoría de high school, mientras que su equipo, los North Coast Blue Chips, ya se alzó campeón y es considerado el mejor de su categoría.

Seguramente mientras me lees piensas que estoy pecando al decir que LeBron podría ser mejor que Jordan, este jugador que hizo que toda una generación amara el básquet, un libro de la Biblia del deporte está escrito por Jordan, lo creen insuperable, pero, dejemos que las cifras hablen por sí solas.

Recuerdo una vez cuando Los Lakers fueron barridos por los Indiana Pacers, el de Akron se convierte en el jugador más joven de la historia de la NBA en romper la barrera de los 32 mil puntos, algo que hasta antes de él solo lo había logrado Kareem Abdul-Jabbar, Kobe Bryant, Karl Malone y el propio Jordan.

Aquí la diferencia no solo es que LeBron James lo logra, en términos de edad, antes que todos ellos, sino que además sigue activo, todavía tiene cuerda para seguir moviéndose un buen rato más, entonces no suena descabellado decir que los 38587 puntos de Abdul-Jabbar se pueden superar y ser con ello, el más grande anotador en la historia. Por ahora, sin embargo, mi amigo está a punto de pasar los 32292 puntos de Jordan.

A pesar de aquella ocasión donde sumó a la quinteta de máximos anotadores el equipo perdió, LeBron está más allá de un simple partido, él está por ser historia, la cosa no queda allí, el alero de Los Lakers tiene una variedad de récords, entre ellos el de romper la marca de Jordan, que estuvo vigente por 15 años, de más partidos consecutivos logrando 10 puntos o más, LeBron James a inicios de 2018 logra 867 partidos consecutivos anotando esta cantidad de puntos y la racha sigue y parece que así será al menos en el futuro inmediato.

A pesar de los récords impuestos y los logros profesionales que tiene en la espalda, el rey aún no pasa a Jordan, eso hay que decirlo para quienes dicen que ya lo pasó y que es mejor. Aún no lo supera en el número de campeonatos ganados, así como en el número de veces que ha sido declarado el jugador de más valor de la liga.

Jordan estuvo en seis campeonatos, cinco veces fue el MVP de la temporada y seis veces MVP de finales, LeBron aún está debajo de esas cifras, tiene tres campeonatos, ha sido cuatro veces el MVP de la temporada y tres veces el MVP de finales, por otro lado el Rey superó el récord de Jordan como el máximo anotador en Playoffs, el primero acumula más de seis mil 900 puntos, mientras que el segundo logra en su carrera cinco mil 987.

Aunque es el máximo anotador en Playoffs y tiene la posibilidad de ser el máximo anotador de la liga, LeBron James siempre ha reiterado que él no se considera un jugador que se dedique a anotar, sino que es un jugador que se dedica a hacer juego, es decir, a coordinar a los compañeros a hacer jugadas, a recuperar balones. Algo parecido a lo que hacía Xavi e Iniesta en el Barcelo que en su momento fue el mejor del mundo.

Una vez me dijo James: “Yo no soy un anotador, no quiero ser etiquetado como un anotador”, esto me lo contó una vez en unos vestuarios, cuando precisamente rompía la marca de Jordan en Playoffs en la historia de la NBA. Agregó después: “Puedo poner el balón en el aro, pero soy un jugador de juego. Soy un jugador, ponme en la cancha y encontraré la manera de tener éxito”.

Si lo sabré yo.

Porque ahí está la capacidad de él para organizar el juego y poder desempeñarse adecuadamente en todas las posiciones, lo que usan los seguidores para argumentar por qué es mejor que Jordan.

Mientras Jordan se destacaba en la posición natural, que era la de escolta y a veces como alero, raramente solía ser eficiente en otras posiciones mientras que James puede jugar de forma sobresaliente no solo como alero sino también como base pívot, escolta y alero pívot.

Si lo vemos en cifras, LeBron supera a Jordan en rebotes, el primero tiene más de 8 mil 700 y el segundo nada más tuvo 6 mil 672, en asistencias, James posee más de 8 mil 500 rebotes y Jordan acumuló poco más de 5 mil 600.

En bloqueos el de los Lakers tiene más de 900 y Jordan en los Chicago Bulls logró 893. Jordan solo supera a James en robos, más de 3500 contra casi 2 mil. Y en puntos anotados esto último es algo que superará pronto LeBron.

Se puede decir entonces que si Jordan tiene más campeonatos que el rey se debe en parte a que siempre estuvo en mejores equipos en concreto durante su paso por los Chicago Bulls tuvo siempre el respaldo del legendario Scottie Pippen uno de los mejores jugadores de básquet que ha existido.

Cada uno tiene su tiempo y sus dones. Aquí vas a conocer un poco más de la historia de mi amigo, el hombre al que admiro y envidio a partes iguales. LeBron James.

El "Akronite"

Un poema de Lemon Andersen *

Escrito en un tablero

de sueños rotos,

Pintura seca roja y dorada,

suelos de madera

corazones rotos

Un equipo destrozado

Otra temporada termina

en Cleveland

Y nos deja Inundados

una vez más con

derrotas a sangre fría

Los ecos de Redes Vacías...

Pero está Escrito en las estrellas

Un ídolo se levantará de nuevo

Con su legendaria historia

Gloria

de nuevo al Medio Oeste

Esta vez

volverá la Redención

a la tierra

Llegará un campeonato

a The Q

Y todo ello gracias

al hombre Cumbre

a su banda de hermanos

Trabajando

duro en cada partido

Redoblando esfuerzos en el gimnasio

Corriendo cien millas en la cinta

Jugando como se debe

para ser un Campeón

se necesitará más sangre,

más sudor

se impondrá la fe

sobre el destino

la fuerza sobre el dolor

el dolor sobre el miedo

Se necesitarán

nuevas Formas de perseguir

el trono imperial

cambiando las armas del combate

Saliendo

de la zona de confort

conquista un pueblo para insistir

Conquista una ciudad

Una Familia para animarle

El amor de una madre en la línea de banda

sosteniendo la corona de sus hijos

Gritando a por ellos chico

que sepan quién eres

Brilla bajo presión

enseña a estos niños

Que nadie te lo ha regalado

te has ganado el derecho a estar aquí

El derecho a ser su ídolo

el león de hierro da ga gan

del 3.3.0

a por ellos 'Bron, hazlo por la tierra

Sé fuerte en los momentos críticos

Humilde en tu posición

Sé dominante en la pintura

e imponente en la zona

Sigue opulento en tu lucha

y legendario en tu vuelo

Sigue siendo un clásico

con tu salto a una pierna

Hacia el aro

Viva el Rey James

Viva El "Akronite"

Viva el líder que

Ejerció su papel

Que se recuperó

con su estado

su mente

su cuerpo y

Su Espíritu de la Ciudad del Caucho.

*Este es un poema que escribió el poeta y dramaturgo Lemon Andersen en honor a mi amigo.

Capítulo 1: La niñez del rey

Hay deportistas que son tan increíbles que terminamos por hacerlos normales. Nos acostumbramos a su magnífica personalidad que por momentos olvidamos cada una de sus acciones, por momentos olvidamos todo lo que tuvieron que hacer para llegar a lo alto, a lo mejor el protagonista de la historia que vamos a conocer, que dígase historia, pero no ficción, es la experiencia de un hombre que tuvo que pasar por mucho para poder transformarse en quien es hoy en día. Su vida luego de dar el gran salto se transformó en un reality show, desde que el mundo notó que es una eminencia. Sin embargo, ese niño que pasó tanto sufrimiento, jamás dio un paso en falso y logró convertir la excelencia en algo normal.

El joven que soñaba con ser el mejor e hizo lo que fuera necesario para serlo y es un protagonista de una historia única.

Algo así pasa con mi amigo, mi compañero de juego LeBron, quien es una leyenda viva y sigue marcando huellas en el mundo, tal como leíste en los primeros párrafos de este libro.

LeBron nace el 30 de diciembre de 1984 en Akron, Ohio, en Estados Unidos. Es hijo de Gloria Marie James y de Anthony Mcclelland, este último, una perla que marcó su vida, para mal pero también para bien, como todas las historias de padres conflictivos que forjan el carácter del hombre que luego se convierten en estrellas.

Dentro de las muchas historias de este deportista está que su progenitora le regaló un balón y un aro cuando era apenas un pequeño. Curiosamente su madre medía apenas 1,65 m. pero su hijo le salió alto, James era alto a una corta edad, cuando comienza el colegio se avergonzaba de la vida familiar, esto gracias a la vida difícil que tuvo que le hizo difícil tener amigos cercanos y claro, cuando puedo por fin comenzar a hacer amistades, no sabía cómo hacerlo. le costó hacerlos, practicaba baloncesto y fútbol americano, en los que era bueno gracias a la constitución atlética que tenía entonces.

A lo largo de su vida han pasado muchas figuras que han sido influencia, una de ellas fue Frankie Walker, quien tuvo una influencia poderosa en su vida, dado los problemas de asistencia entre otros más.

Yo conocí a Frankie Walker era un buen hombre, me gustaba cómo se expresaba, y además podría decirse que fue una figura paterna para LeBron, al menos él tuvo eso. Fue de gran ayuda para él, pero James iba para más, así que pronto pasó esa página.

Ahora mismo recuerdo una parte de la historia de su niñez y la recuerdo mientras tengo en la mente a Dru Joyce II con un libro en la mano, no recuerdo siquiera el nombre, sé que es algo católico. Hace un tiempo me contó que LeBron no lo visita muy seguido. Pero Joyce no tiene enojo con James, sabe que es un hombre de negocios es un hombre ocupado y bueno, ya nosotros no pertenecemos a la vida de él, es como cuando pasamos por el kínder, siempre recordamos con amor a nuestra maestra pero nunca la visitamos, solo es parte de un momento lindo de nuestro pasado y le agradecemos mucho, nada más.

Me cuenta Dru en una visita "Él solo habla de que, en la vida, en todas las etapas de nuestra vida, todos cambiamos; crecemos”. “Cuando eres alguien más joven siempre te pones un disfraz diferente; estás tratando de ver quién eres. Luego cambias el disfraz. Creo que todos pasamos por eso y es solo parte del proceso de maduración.

Es un sabio este hombre ”... Y si piensas en ello, esa persona que eras hace cinco años ya no está. Ya no eres esa persona. Cada célula de tu cuerpo ha cambiado. Así es la vida. Puedes aferrarte a los recuerdos, pero ya no eres esa persona. Simplemente no lo eres”. Acota.

Aunque no nos visite nunca, James nunca ha olvidado dónde fue criado, incluso cuando termina un capítulo de su vida en Cleveland, luego regresa para comenzar después con los Lakers.

Ni hablar de la gran donación que hizo hace tiempo, ese día lo vi, sabía que iba a estar allí, logré pasar por entre las personas, llegar a la barrera y gritar, seguramente entre el bullicio de todos los presentes su cerebro filtró el timbre de mi voz, porque volteó justo a donde yo estaba y su cara se iluminó, caminó, saludó a otros y me metió al grupo, me pasó, me saludó y hablamos un poco. Ese día fue cuando inauguró una escuela primaria pública para niños en riesgo en la ciudad de Akron.

Eso da muestra de la calidad de persona nadie le envidia que tenga talentos e influencia a Los Ángeles.

Akron, la quinta ciudad más grande de Ohio, tiene una población de casi 200 mil residentes, entre 2012 y 2016 el promedio de una familia era de 35240 para el 2017 los homicidios fue el más alto desde 1978. El 25% de las personas viven en pobreza, tal como cuando James era un niño, para nosotros este entorno es una normalidad, es así, no es el sueño americano que muchos creen.

Ya te contaré en breve la cruda historia de Gloria James y de mi amigo, entre sus penurias, le apareció un ángel, Wanda Reaves, quien tenía ya unos familiares viviendo en el ático y en la habitación libre, pero no era capaz de ver a alguien sufriendo y por eso se apiada de Gloria y LeBron, entonces le dejó el sofá para que durmieran. Les preparaba pasta y chile y cuando LeBron comía muchos cereales azucarados ella no le importaba, aunque sí comenzó a racionar los desayunos. Mi amigos sí tenía algo y es que era de buen diente, claro, esos dos metros no se daban solos.

Una vez, cuando coincidíamos cada tanto con James, porque antes de hacernos amigos lo veía de vez en cuando, era muy nómada, su madre se mudaba mucho, a mí a esa edad se me hacía extraño que se mudaran tanto y que él no fuera a la escuela, no comprendía la pobreza que tenían. Pero una vez, cuando teníamos más o menos ocho años de edad, fuimos al Centro Comunitario Summit Lake, donde más adultos ayudaron a criarlo a él. En esa cancha entramos y comenzamos a hacer una bandeja, eso era una alegría increíble, algo inédito para nosotros, recuerdo que allí había un entrenador fanático de Magic Johnson, ve el talento en James y lo hace base del equipo.

Ahí noté que él era centro de atención, o era el foco aquí, era de los muchos que le daban lo que podían, para él y para todos los demás. Willie Mcgee quien se convierte en compañero de equipo de la secundaria juega con nosotros en este lugar, luego se nos une Dru hijo que sería Dru III, jugaba en una instalación recreativa rival, pero ninguno era tan bueno como Lavette Wilborn, una chica del equipo.

Gracias al centro recreativo James conoce a Frank Walker, un entrenador de fútbol americano con quien normalmente vivió, Walker y su esposa hacían que James fuera a la escuela, ahí es donde comenzamos a hacer más amistad, hasta ahora era más una levantada de cabeza de “hola”, así es que nos fuimos haciendo amigos mientras él recuperaba el cuarto grado.

Pawpaw le decía James al padre de Walker, este muchas veces lo llevó desde la escuela a casa, estaba en octavo grado por entonces, recuerdo que una vez le dijo a otro adulto: este chico, si quiere ser el presidente de Estados Unidos, podrá serlo.

Cuando James y la madre se mudan a Spring Hill Apartments, allí es cuando fuimos muchas noches a dormir, éramos unidos o al menos era del grupo, todos nos divertíamos. Él tiene a sus mejores amigos de esa época, yo no tuve ese título.

Entre los amigos fantásticos estaba McGee quien junto a nosotros y James competimos con las poderosas preparatorias a inicios de la década de 2000, ellos ganaron tres campeonatos, conmemorados por trofeos que tiene él en sus vitrinas, porque yo no conservo ni uno. Salvo una medalla que nos dieron a todos una vez. Otros trofeos están en el LeBron James Arena, que fue renovado por James cuando donó un millón de dólares.

Recuerdo cuando todos comenzaron a odiar a James porque se fue con Miami Heat, a mí me dio igual, bueno no, fue un sentimiento encontrado, es difícil no dejarse embargar por el odio común, pero también sentía orgullo, era un paso adelante para James. Pero no lo odiaban, solo estaban furiosos, solo hacía lo mejor para su carrera. Para mí este amigo es un famoso y también un amigo normal, porque yo lo vi con ropa regalada que le quedaba chica por lo grande que era.

Regresaba cada tanto para recorrer el Summit Lake Community Center, hacer ejercicio en la preparatoria o a veces alguna barbacoa donde se llenaba de amigos y disfrutábamos un efímero instante de su presencia.

Apareció en una de las comidas al aire libre del 4 de julio en Reaves, otro julio para el cumpleaños de Ilya McGee llegó, este es el hermano mayor de Willie, quien era figura paterna para Willie y muchos amigos más.

Poco antes de que llegara a las visitas, nos pedían control, por ejemplo Vikki McGee la cuñada de Willie pedía que nos controláramos a la llegada de James. Ella pidió que no tomáramos fotos ni que pidiéramos autógrafos durante la fiesta en el garaje de la casa en Akron. Claro yo no le pediría autógrafos a mi amigo, pero muchos otros sí y aunque ella pidió que no lo hiciera, sí que lo hicieron.

Dru II estaba muy nervioso en el séptimo juego de las finales de la NBA cuando los Golden State Warriors eran los rivales. Al terminar prefirieron seguirlo tranquilos a casa, solo en caso de que los Cavaliers perdieran, Willie lo ve en la fiesta montada en St. Vincent-St. Mary. Todos celebraron juntos cuando el encuentro terminó.

Esa vez James llevó el trofeo a Akron para una ceremonia especial hecha en un parque llamado Lock3, donde aún hay una pancarta que conmemora el campeonato. Nike ya eliminó el cartel con la imagen de James en Cleveland, pero nosotros en Akron no tenemos planes de quitarlo. Esto fue una celebración íntima con el amigo. Nosotros sentíamos que formábamos parte del campeonato, era como una gran familia, porque es eso, él es de aquí, donde sea que vaya lo apoyamos y siempre será nuestro.

Pero me adelanto a la historia, es que son tantas anécdotas y experiencias que salto, retomemos llevando un poco el ritmo, la cuento de la manera más lineal posible para que te pongas en contexto.

Por ejemplo LeBron perdió 83 días de clases en cuarto grado, porque él y su madre vivían al otro lado de la ciudad y tenían problemas para ir y venir del edificio de la escuela sin auto y sin horario de autobús, su suerte cambió para mejor cuando varias familias se interesaron por él y le brindaron su cuidado y apoyo.

Para James fue un desafío, uno mental, porque como niño padecía lo que muchos niños sufren, estrés infantil. En cuarto grado se tiene responsabilidad o estrés, ningún niño de 8 o 9 años debe tener estrés, pero LeBron sí lo tenía. Cada que pasaba por la escuela era algo extraño, los maestros siempre le decían a su madre que cuando iba era uno de los mejores estudiantes del salón. solo esperaban verlo más. Por esa época para él la escuela no significaba nada, fue una sorpresa para él despertar y darse cuenta que en verdad iba a estudiar. Su infancia fue de soledad, no tenía hermanos, hubo días vacíos, simplemente era un proceso sin futuro.

Su entrenador Frankie Walker fue una gran influencia en su vida, Walker acordó con la madre de LeBron que este se mudara a su casa con su familia para que pudiera tener un ambiente más estable, gracias a esto tuvo buenos resultados escolares, Walker comienza a enseñarle baloncesto a los nueve años, así estarían por tres años. Esta es una época dura para su madre, que vive separada de él por 18 meses, regresa, pero por casa las cosas no iban muy buenas, muchos problemas económicos, entonces LeBron regresa con Frankie Walker.

Comienza a hacer un grupo competitivo con cuatro amigos, dado el potencial y el compañerismo que tenía el equipo, cuatro de los componentes del equipo, conocidos como los Fab Four, deciden matricularse en el St. Vincent-St. Mary High School para seguir jugando juntos. Aumentan la popularidad del instituto durante los años que estuvieron en este centro. El talento se mantuvo al margen, porque ese potencial por entonces se debía encadenar para que él terminara los estudios primero.

Es que desde temprana edad LeBron muestra un gran instinto por el baloncesto, él pasaba mucho tiempo jugando con el aro y el balón que su madre le había regalado. LeBron también tenía una genética admirable, porque desde joven mostraba una gran altura, gracias a otros parientes que no eran su madre.

La vida nómada le impidió tener amigos muchas veces, cuando entra al colegio le cuesta hacerlos con facilidad porque se sentía avergonzado, complejos de niño. Entonces comenzó a encontrar en el baloncesto y el fútbol americano un desahogo para las emociones.

Cuando tenía 17 años medía dos metros de estatura, el equipo en el instituto de Fighting Irish, durante su paso por la High School llegó a las cifras de 2.657 puntos, 892 rebotes y 523 asistencias, llegó a acaparar la atención de grandes estrellas de entonces, como Shaquille O'Neal y siendo televisados algunos partidos suyos a nivel nacional.

Quiso entrar en el Draft de la NBA sin haber terminado el instituto, pero no se lo permitieron.

Este hombre que nace a una hora de Cleveland, en una ciudad que le mostró el mundo con depresión, porque era un espacio industrial, gris, con una vibra baja. Esto a mediados de los ochenta, con una zona que tenía muchas fábricas sustentando la economía local: Firestone, Good Year, etc. Su madre Gloria deambulaba en un océano sin certezas, tenía 16 años y su padre Anthony McClelland, al ver que tenía esa carga, se esfumó y le dejó toda la carga a la pobre mujer. Claro, hay que agregar que el padre de LeBron era alcohólico. Gloria se hizo cargo de todo, cuando apenas podía lidiar con ella misma tuvo que cargar con un niño. Freda, su madre, comenzó a ayudarla a criar el niño y las cosas iban marchando bastante bien, ella trabajaba, se compartían los gastos y el pequeño estaba al lado de su abuelita. Aunque esta nueva rutina no duraría mucho, porque a los tres años de edad de LeBron, muere Freda. Gloria que trabajaba para mantener a su pequeño, le tocó cambiar de casa en distintos barrios marginales de Akron para poder mantener al pequeño y llegar a fin de mes. Muchas veces fueron desalojados porque no tenían cómo pagar el arriendo.

La mujer, joven aún, quería que su hijo tuviera lo mejor, además, ella también quería una nueva oportunidad, por lo que llegó a su vida Eddie Jackson, quien le calentó la oreja y le prometió bajarle las estrellas. Además, hizo lo que toda mujer desea, ganarse el cariño del pequeño LeBron, pero el hombre, aunque para el niño era algo genial, no era tan pura, Eddie no era trigo limpio y es atrapado por tráfico de cocaína. Este hombre pasaría su vida en una espiral de arrestos, drogas y peleas con la policía.

Menudo gusto para los hombres tenía Gloria.

Estos comienzos fueron más que duros para la mujer, esta jovencita se mudó más de once veces en apenas dos meses, trabajaba a tiempo completo, entonces el pobre James se quedaba solo en casa y esto era un terror para él, porque temía que ella nunca más volviera y se quedara solo para siempre. Cuando veía la televisión sentía que algo le ardía en el pecho, porque quería tener todas esas cosas lujosas que se veían en la tele, casas lujosas, coches, etc.

Contemplaba a los atletas y soñaba ser como ellos, no solo para estar allí, sino para poder ser capaz de ayudar a su familia.

Cuando él tenía diez años se mudan a un apartamento en SpringHills y la vida de LeBron se estabilizó. Comenzó a pensar en cosas de una persona de su edad y dejó de ocupar la mente con problemas de mayores. Es el momento donde le puede dedicar más tiempo al amor de su vida, el básquet, ese amor que tenía años macerándose.

Diría LeBron: "Empecé a jugar con una caja clavada a un poste de luz. No tenía tablero, así que todos los tiros tenían que ir adentro de forma directa o no ibas a poder encestar."

La madre estiraba los dólares para llegar a fin de mes y en uno de esos le sobra lo suficiente para comprarle un balón de básquetbol. Se prepararon el aro con una caja donde guardaban las botellas de leche y comenzó a jugar en la calle, fuera de casa.

Algunos de los modelos de zapatillas que ha usado se puede leer la frase “milk crate technology”,  que es como un recuerdo de los días en Hickory Street.a los seis años ya se le veía el potencial a este chiquillo.

En algunos modelos de zapatillas que ha usado se lee la frase “milk crate technology”, como un recuerdo de esos días en Hickory Street. Ya a los seis años mostraba unas condiciones atléticas extraordinarias.

Walker sería uno de los que le aportaría valor para que poco a poco fuera ganando destreza en el juego. Sin necesidad de que se lo dijeran, la relación iba más allá del parqué. Por eso es que Walker descubre que él con su madre apenas si podían sobrevivir. En varias ocasiones le ayudó a pagar el arriendo, pero un día habló con ella y le pidió que le dejara el niño para que viviera en casa mientras ella conseguía un mejor empleo.

Esta estabilidad le vino bien a LeBron James, quien tenía que cumplir con las labores domésticas y Frankie logró que pudiera ir más a la escuela. Hizo amistad con los hijos de la familia, especialmente con Frankie Walker Jr. Partieron jugando fútbol americano, y luego se hicieron conocidos por toda la ciudad junto a su equipo de básquetbol.

Comenzó a jugar al básquet organizado en quinto grado, junto con los amigos Sian Cotton, Dru Joyce III y Willie McGee conformaron un grupo que llamaron los “Fab Four”. Decidieron participar en el torneo nacional de la AAU con el padre de Joyce como entrenador. Este equipo fue llamado los Ohio Shootings Stars, hizo lo que pudo para financiar el viaje al campeonato disputado en Orlando, ventas, comidas y cualquier tipo de evento. Al final viajan y para sorpresa de todos llegan a la final del torneo, pero LeBron falla el tiro final y se quedan sin el título. Esto hizo que se prometieran ir junto al secundario. Así lo hacen, los cuatro se enlistan en el Saint Vincent-Saint Mary’s High School, institución católica donde la mayoría de estudiantes son blancos.

En el primer curso LeBron promedia 21 puntos y seis rebots por partido, los Irish cierran la temporada invictos con un total de 27 victorias y el título estatal de la división III en sus manos. A lo largo de la siguiente campaña, James cambia el dorsal del 32 al 23, la razón de esta es obvia, desde que tiene uso de razón el faro deportivo ha sido Michael Jordan. Se vestía como él. Intentaba hacer sus tiros, sacaba la lengua. Esta leyenda de los Chicago Bulls era para un joven de Akron que quería magia una realidad cruda, algo como ver un oasis en medio del Sahara.

LeBron era el mejor jugador secundario del país, su popularidad hacía que Saint Vincent Mary jugara todos los partidos a cancha llena, nadie quería perderse a este adolescente que en su año sophomore promedió 25 puntos, 7 rebotes, casi seis asistencias y 3,8 robos por juego. Ningún cazatalentos quería quedarse por fuera de los encuentros del equipo que ostentó un récord de 26 triunfos y solo una caída, y se volvió a proclamar campeón estatal. Él y los Fighting Irish eran un auténtico show.

Cuando la celebridad se iba edificando, el prodigio de Akron tuvo a un equipo como prioridad número uno, el suyo. "Tan solo quiero jugar mi juego. Puedo hacer muchas cosas para que mis compañeros ganen y eso es lo que trato de hacer", decía.

Cuando estaba en la campaña junios, James mantuvo todas las estadísticas, lideró a Saint Vincent-Saint Mary hacia una final nacional. Esta vez son derrotados por Roger Bacon. Consideró hacer una petición para cambiar el reglamento de la NBA y así declararse para el Draft de 2002, finalmente no lo hace y las reglas se mantienen, tiene que esperar hasta que la clase se gradúe para entrar en la liga. Para entonces, ya era el atleta juvenil más buscado de los Estados Unidos.

En la temporada senior, todo lo que pasara dentro y fuera de la cancha iba a tener repercusión mediática. Su presencia llenó un estadio con diez mil personas cuando se enfrentan a Oak Hill, escuela que tenía entre los integrantes a Carmelo Anthony. Saint Vincent logra el primer puesto en el ranking nacional y todos hablaban de LeBron, incluso las principales estrellas de la NBA. Entre ellas, el difunto Kobe Bryant, Shaquille O'Neal y el propio Jordan.

Pero la fama es así, cruda, traidora, hipócrita, cuando cumple 18 años su madre le regala una camioneta Hummer, de 50 mil dólares. Muchos comenzaron a preguntarse cómo es que una familia que poco antes no tenía nada, apenas si podían comer, ahora le dan un coche de esta gama. Aquí la Asociación Atlética de Secundarias lo interpela pero las cosas se aclaran y puede seguir jugando. Pero poco después sale otra polémica a la luz, también como regalo LeBron recibe un par de camisetas por parte de una tienda de Ohio y deciden suspenderlo por el resto del curso.

Su madre le regaló un Hummer H2 tras pedir un crédito al banco, pero pocos le creyeron que la compra del todoterreno sucediera así.

Como ya se sabe la mujer había pasado por todo tipo de aprietos económicos, llegó a vivir incluso en una casa gracias a la asistencia social que le proporcionó el estado de Ohio, es difícil comprender que de repente sea capaz de comprar un coche de tan alto costo. Las fuertes restricciones que tienen todos los atletas del instituto y la universidad impedían y aún impiden que se puedan recibir regalos o dinero de agentes, equipos o empresas. Por lo que la sospecha de que algún grupo o agente estuviera detrás de la Hummer estaba latente hasta niveles impensables en 2003.

Sobre el tema de las camisetas valoradas en menos de mil dólares también se dio a situación del coche porque que él fuera a clase en ese auto tan llamativo aumentó el escrutinio de su persona.

Se dieron debates públicos, columnas en los medios, opiniones de aficionados y no aficionados. Era inaceptable para muchos que James llegara a los partidos del equipo a bordo de ese coche de 50 mil dólares. Mientras que sus compañeros iban en bus o en el coche de sus padres.

Pero como todos los escándalos, este pasaría y se dejaría atrás.

Finalmente, el ya proclamado The Chosen One por la revista Sports Illustrated llevó a la justicia el caso y le revocaron la sanción.

Cuando regresa de vuelta a la cancha, anota 52 puntos. Los Fighting Irish se consagraron campeones de la División II y para él no hubo vuelta atrás. El básquet universitario pierde a una joya. Este joven con el 23 en la espalda estaba listo para la liga que sería su reino por los próximos años: La NBA. En su carrera, por muy disparatado que parezca, es más que una de las mejores de todos los tiempos, su vida es una historia de superación, no todos los niños serán LeBron James, pero sí podrán adoptar su enseñanza y darlo todo en cualquier aspecto de la vida, después de todo, el rey no necesita tener la corona para saber qué es. 

La madre de LeBron, su historia:

Gloria Marie James nace el 4 de febrero de 1968 en Akron. El padre biológico de LeBron Anthony McCelland tiene antecedentes penales y nunca se ocupó de su hijo. Gloria pasó muchas penurias, no pudo encontrar una fuente constante de ingresos, lo que terminó en una vida nómada, por años. no se graduó de la escuela secundaria, esto hizo que encontrar empleo fuera más complejo. Gloria toma una de las decisiones más difíciles de su vida, que es la de soltar a su hijo para que viva con Walker. Ella sabía que no podía apoyar a LeBron, por lo que lo mandar a esta familia donde se edifica mucho del hombre que es hoy.

Cuando LeBron da el salto, la vida de Gloria cambia también, toda la perseverancia dejó sus frutos. Del caso de la Hummer no hubo mucho qué indagar, no avanzó y eso se quedó así, en una sospecha. Gloria estuvo junto a su hijo en el viaje a la NBA, y aún permanece cerca, aunque se sueltan rumores, nunca se ha demostrado nada y su relación no se ha obstaculizado.

Cuando James tenía 18 años es elegido en la primera posición del Draft de la NBA de 2003, por Cleveland Cavaliers, con los Cavs ratifica el prometedor futuro que le labra durante su estancia en el instituto, en su primera temporada se lleva el premio al Rookie del año de la NBA. Desde que llega a la liga LeBron ha registrado récords de precocidad entre ellos el de jugador más joven en lograr los 10 000, 15 000, 20 000, 25 000 y 30 000 puntos. Cuando entra LeBron a la camada, también entra Kyle Korver y otros tantos más, estos dos son los únicos miembros del legendario draft, con equipo. Se podría sumar otro más, que esta es una incógnita, actualmente estos dos son los supervivientes de la época 2003.

Entre los draft más recordados el de 2003 es el que tiene un lugar especial, el más importante del siglo XXI, sin duda uno de los cinco mejores de toda la historia de la liga, algunos incluso lo ubican en el top 3 muy reñido junto a míticas camadas como la de 1996 y 1984.

Además de contar con el rey en el número uno, el draft de 2003 es célebre por reunir a Carmelo Anthony con el pick 3, Chris Bosh con el 4 y Dwyane Wade con el 5, entre estas leyendas suman 47 participaciones en All-Star y 29 All-NBA. Es más, tres de estos cuatro jugadores se unieron en Miami para conseguir los títulos de 2012 y 2013.

También hay otros jugadores destacados Chris Kaman, con el pick 6, David West con el 18, Josh Howard en el 29, Mo Williams en el 47 y el propio Korver en el 51 fueron All-Star al menos una vez.

En la nómina de jugadores de rol Kirk Hinrich, Nick Collison, Luke Ridnour, Boris Diaw, Kendrick Perkins, Leandro Barbosa, Steve Blake, Zaza Pachulia o James Jones complementan una clase de gran poder.

Como punto curioso encontramos a Luke Walton entrenador de James la pasada temporada como compañero suyo del Draft 2003, en la elección 32, y James Jones, ex compañero de LeBron, es el actual manager general de los Phoenix Suns.

Pueden ser tres los miembros del draft 2003 activos en la NBA, es más el propio Pachulia jugo hace unas temporadas y no ha anunciado la retirada al igual que Melo.

La verdad es que con Carmelo fuera desde que fue cortado por los Houston Rockets a inicios de temporada y Zaza sin equipo, solo LeBron y Korver están en activo en un roster NBA.

Cómo fue el draft 2003

Este sería el orden que tuvo:

De número uno tuvo a James por Cleveland Cavaliers, con una carrera NBA de 27.2 puntos, 7.4 rebotes, 7.2 asistencias y 1.6 robos en 38.6 minutos por partido. Este es el mejor jugador de la NBA desde Michael Jordan era un número puesto en el Draft 2003, LeBron estuvo a la altura de las expectativas que había generado durante la etapa de la universidad. Conquistó tres anillos de campeón, dos con Miami Heat y uno con Cleveland Cavaliers, fue quince veces All-Star, cuatro veces MVP y 3 veces MVP de las Finales además del Novato del año en 2003-2004. En Los Ángeles Lakers buscará replicar el éxito que logró con las franquicias anteriores. El Rey sin discusión seguirá sumando méritos para discutirle a Michael Jordan el puesto como el mejor de la historia.

Como número dos estuvo Darko Milicic por Detroir Pistons.

Carrera NBA: 6 puntos, 4.2 rebotes y 1.3 tapas en 18.5 minutos.

Fatídico error para los Pistons que pudiendo haber elegido a Melo Bosh y Wade eligen quedarte con Milicic. Este serbio disputa 10 temporadas en la NBA en las que se puso la camiseta de Detroit Pistons, Orlando Magic, Memphis Grizzlies, New York Knicks, Minnesota Timberwolves y Boston Celtics. Nunca supera los nueve puntos de promedio en las temporadas, el nombre queda como el recuerdo de uno de los jugadores más sobrevalorados de la historia. En 2012 y 2013 le pone fin a la etapa en la liga.

Como número tres está Carmelo Anthony

Carrera NBA: 24 puntos, 6.5 rebotes, 3 asistencias y 1 robo en 35.8 minutos por partido.

Está ya fuera de la liga, atención Lakers, pero Melo supo ser uno de los mejores anotadores de la NBA, primero en Denver Nuggets y luego en New York Knicks, en donde es el máximo anotador de la liga con 28,7 puntos, frustrantes serían las etapas en Oklahoma City Thunder y Houston Rockets, en la carrera acumula pocos resultados para el talento que tenía, o no lo supieron rodear o no supo adaptarse. Por una razón o por otra Melo por ahora no tiene título de campeón.

De cuarto tenemos a Chris Bosh

Carrera NBA: 19.2 puntos, 8.5 rebotes, 2 asistencias y 1 tapa en 35.8 minutos.

Por problemas del corazón se tuvo que retirar antes de tiempo, primero como emblema de Toronto Raptors, luego sería la tercera pieza de un Miami que tenía a LeBron James y Dwyane Wade, es de los internos más destacados de la NBA, fue 11 veces All-Star y dos veces campeón de la liga en yunta con LeBron y Wade, ambos compañeros y amigos de la camada 2003.

Para el número cinco tenemos a Dwyane Wade

Carrera NBA: 22 puntos, 5.4 asistencias, 4.7 rebotes y 1.5 robos en 33.9 minutos.

Este es de los mejores escoltas de la historia de la liga, Wade comienza la carrera en Miami y es capaz de liderar a la franquicia, en dupla con Shaquille O'Neal, en camino al título en 2005, 2006. Cuando se suman LeBron James y Chris Bosh, consigue dos anillos más en las campañas de 2001 y 2012 y las de 2012 y 2013. Aun pese a la edad, es importante en Chicago Bulls, en Cleveland Cavaliers y en la segunda etapa en Miami Heats en su última temporada. Es 13 veces All-Star y el máximo anotados de 2008-2009. Además de MVP de las finales de 2005-06.

Otras selecciones importantes: Nº 18: David West por New Orleans Hornets, Nº 21: Boris Diaw por Atlanta Hawks, Nº 25 Carlos Delfino por Detroit Pistons, Nº 29 Josh Howard por Dallas Mavericks, Nº 47 Mo Williams por Utah Jazz y Nº 51 Kyle Korver por New Jersey Nets.

Capítulo 2: Sus primeros pasos luego de la escuela

Ya retomaré un poco la historia de la escuela más adelante en el capítulo 6, antes quiero contar un poco la parte de su trayectoria luego que se fue, que es harto conocido por todos, cuando tengas esa información fresca conocerás parte de la estrella estando en la escuela, con nosotros.

El revuelo mediático causado por LeBron James se da desde la adolescencia, y es algo increíble, porque las expectativas desde entonces son altísimas. Tanto que era protagonista de diarios y revistas a nivel internacional, incluso firma un contrato con Nike por 90 millones de dólares antes de entrar a la NBA.

Cuando llega el draft de 2003, como si de una película se tratara, todo sale perfecto, estaba claro que sería el número uno, así fue. El colofón lo puso que la primera elección correspondía a Cleveland Cavaliers, el equipo de la región en la que nació. El equipo de él.

Desde que debuta, dejó muestras del talento que tiene, tanto que en la primera temporada se lleva el premio de Rookie del Año, y año tras año no se ha cansado de tener récords. El elegido lleva a los Cavaliers a las primeras finales de su historia, tanto de él como de la franquicia, en la temporada 2006 y 2007, aunque no tiene opciones ante los San Antonio Spurs, y caen 4 por cero. LeBron tenía apenas 22 años entonces.

En las siguiente temporadas de LeBron, con los Cavs, no fueron tan buenas, aunque sí a nivel individual, lo que llegó a no renovar y ser agente libre, tras una intensa pelea en la que toda la NBA estaba interesada e incluso se monta un show para la decisión y salen los Miami Heat.

Aquí forma un tándem con Chris Bosh y Dwayne Wade, y llegan a las finales en la primera temporada, aunque caen con los Dallas Mavericks de Nowitzki. El anillo parecía maldito, pero lo consiguen el año siguiente, en la temporada de 2001 2012, ante los Oklahoma City, Thunder. LeBron fue MVP de las finales tras promediar 28,6 puntos, 10,2 rebotes y 7,4 asistencias en la serie.

La temporada siguiente también se lleva el anillo, tomándose revancha particular con los Spurs, a los que vencen 4 por 3, y siendo determinante el partido definitivo con 32 puntos. En la temporada de 2014 – 2015, el hijo pródigo decide volver a los Cavaliers de su amor para pagar deudas pendientes con la afición. La llegada es escoltada por la de Kevin Love y Kyrie Irving para ir con todo. Llegan a finales del primer año, pero se topan con la época dorada emergente de los Golden State Warriors de Curry, Thompson y compañía.

El siguiente año se repite la final, los Warriors se ponen tres a uno, lo que hace presagiar que volverán a llevarse el título, pero los Cavs remontan de forma espectacular ganando tres partido seguidos para llevarse el anillo por 4 a 3.

LeBron es MVP de los finales y al fin puede ofrecer el título a la ciudad que tanto ama, el tercero y hasta ahora el último de su carrera, luego, la final GSW contra Cavs se repite otros dos años, aunque los de San Francisco vencen con facilidad, con una sensación de deber cumplido, LeBron se va a os Ángeles Lakers equipo en el que inicia una nueva reconstrucción para devolver el éxito a una de las franquicias más prestigiosas de la historia de la NBA.

Claro, todo esto pasa luego de que hace bastantes años LeBron se matricula en el St. Vincent–St. Mary High School, instituto al que también se apuntaron sus inseparables amigos Sian Cotton, Willie McGee y Dru Joyce III. Nada puede parar a James en esta instituto, ni siquiera la sanción de casi un año por aceptar la Hummer.

Aquí conoce a Savannah Brinson, mujer que en el 2013 se convertiría en su esposa, y con la que inicia una familia. De ella hablaré más adelante, una mujer increíble y hermosa.

Cuando termina el año senior en el St. Vincent–St. Mary High School, LeBron se presenta al Draft de la NBA 2003. No pasa por la universidad, es uno de os pocos jugadores de la historia que da el salto desde el instituto hasta la mejor liga de baloncesto del mundo.

En estos tiempos la expectativa es tremenda, por ver el equipo que llevará al número uno del Draft, ya que no había duda de que LeBron sería elegido en esa posición. La fortuna le premia para que llegue a los Cleveland Cavaliers, equipo en el que se crio.

Cumple con las expectativas en el primer año de la NBA, logra anotar 20.9 puntos por encuentro, esto le vale para ser elegido el Rookie del año como ya se dijo, a pesar de que tenía competencia dura de la talla de Carmelo Anthony, Dwyane Wade o Chris Bosh.

En la temporada de 2004 a 2005 es incluso mejor para James, consigue promediar 27,2 puntos, 7,4 rebotes y 7,2 asistencias por cada partido, estas cifras permiten que sea elegido en los meses de noviembre y enero como mejor jugador de la Conferencia Este, pero no le sirve a los Cleveland Cavaliers para lograr los Playoffs.

Para el año 2007 LeBron James consigue llevar a los Cavs a las primeras finales de la NBA, donde son barridos por los San Antonio Spurs, de Tim Duncan y Tony Parker.

Por el año 2008 consigue el primer oro olímpico con Estados Unidos, la hazaña se repite cuatro años después en los JJOO de Londres. El 4 de mayo de 2009 LeBron es nombrado por primera vez como MVP de la temporada regular, después de llevar a los Cavaliers a establecer un récord de 66 victorias, con 16 derrotas, ese año tampoco logra el anillo, tras ser eliminado por Orlando Magic en las Finales de la Conferencia Este a dos por cuatro.

Por el año 2010 es reelegido de nuevo como MVP tras lograr anotar 29,7 puntos y repartir 8,6 asistencias por noche, para la final de conferencia vuelven a caer, ahora ante los Boston Celtics, a dos por cuatro, lo que lleva a LeBron a tomar la decisión de salirse del equipo.

En un programa de televisión diría después LeBron que se uniría a los Miami Heat, para formar un temible Big Three junto a Chris Bosh y Dwyane Wade con los compañeros de Draft.

En los cuatro años que LeBron juega en South Beach, los Miami Heat llegan a otras tantas finales de la NBA, consiguen el anillo de campeones en 2012 y 2013 además en esos años el alero es elegido como MVP de las finales.

Pese al éxito que logra, el rey echaba de menos Ohio por lo que vuelve a su equipo. Allí gana el anillo en los Playoffs en 2016, después de vencer en una apretada final a los Golden State Warrior cuatro por tres. LeBron con la inestimable ayuda de Kevin Love y de Kyrie Irving, puede derrotar al equipo que había establecido un nuevo récord de victorias en Regular Season.

Capítulo 3: Las ganancias del Rey

LeBron James ha ganado un salario de 233,9 millones de dólares en su carrera, este monto es suficiente para que él se sienta y esté entre los seis primeros jugadores de baloncesto de la historia.

El Rey ahora también es el rey de Los Ángeles después de firmar un contrato con los Lakers por cuatro años y 153,3 millones de dólares. Con esto James, estará junto al difunto Kobe Bryant y Kevin Garnett como los únicos jugadores de 300 millones de la historia. Al terminar el contrato las ganancias en el tabloncillo pueden llegar a 387 millones de dólares, un monto que supera a cualquiera en la historia de la NBA.

Fuera de la cancha LeBron también es una máquina para ganar dinero, a finales de 2015 James firma un contrato de por vida por más de un billón de dólares. LeBron hace alrededor de 55 millones al año por patrocinios, esto es por fuera del salario, se cree que gana anualmente unos 86 millones de dólares al año. Es el segundo entre los atletas estando solo detrás de Ronaldo. Por algo será que tanto Ronaldo como LeBron son 1-2 en términos de popularidad mundial.

Quisiera yo tener ese don para hacer dinero como lo tiene él, no solo en la cancha sabe ganar, sino que su fama la ha usado para multiplicar su capital.

James ha decidido no renovar el contrato con McDonalds en su lugar se convierte en el voceo de Blaze Pizza, en la cual es uno de los inversores fundadores.

También es un hombre de negocios que ve en muchos sitios oportunidades, él es el dueño de una porción del equipo de fútbol Liverpool F.C. él compró una participación de 2% por unos 6,5 millones de dólares. Con una participación que vale 32 millones de dólares.

Este es un proyecto del que se espera que le rinda grandes dividendos en su sociedad es con la película Space Jam 2, una secuela de la producción donde estuvo Michael Jordan y los personajes animados del cartón Looney Tunes.

Además de todo esto, tanto James como Arnold Schwarzenegger son parte de un grupo inversor en el edificio de oficinas de la compañía Geogertown Company.

Tienen también algunos economistas y estiman que el patrimonio actual de James sobrepasa los 500 millones y otros calculan que roza o pasó un poco los mil millones.

El gran gurú de las inversiones Warren Buffet, el Oráculo de Omaha, dice de LeBron: “Él es conocedor, él es inteligente acerca de materias financieras. Me asombra la madurez que él exhibe en ese campo”.

Todas estas actividades lucrativas le han permitido comprar cositas divertidas, como lo que se compró con Dwyane Wade, unos Porsches gemelos, también James es dueño de un Rolls Royce Phantom con TV en los asientos y le compró a su mamá otro Porsche para su cumpleaños.

Los mayores gastos que tiene LeBron son en obras de caridad, inaugura escuelas, gestos que considera el proyecto más importante en su carrera.

La escuela para niños sin dinero con 120 estudiantes de tercer grado y 120 es un proyecto de la LeBron Family Foundation, para Akron, tierra donde nació.

James ha creado una alianza con el sistema escolar de Ohio para este proyecto se espera que en 2022 haya mil alumnos.

La escuela corre con todos los gastos de los estudiante y a quienes lleguen a graduarse de bachillerato, se les paga la carrera en la Universidad de Akron.

Además la institución tiene un programa para adultos que ayuda a los padres a obtener un certificado equivalente a bachillerato para hacer que la familia completa avance en la sociedad.

Al parecer LeBron James no ha seguido solo los pasos de Jordan, dentro de la cancha sino también fuera, aunque todavía le queda muchos para ser el deportista más rico del mundo. Por ahora Jordan es quien lleva el título, pero por los vientos que soplan LeBron se llevará ese título más pronto que tarde.

Gracias a una sola inversión, pero muy acertada, ganó 700 millones de dólares, más del doble de lo que ha ganado hasta ahora jugando baloncesto, pero no ha sido su única canasta empresarial, ha creado su propia productora, invertido en otros equipos.

Lo que le ha dado mayor impulso a la cuenta bancaria del jugador es que también tiene un contrato vitalicio con la marca de zapatillas y el valor según los rumores es de mil millones de dólares.

Claro, no es que recibiera tal cantidad luego de formar el acuerdo, pero desde luego tiene los ingresos asegurados una vez que se despida de su carrera profesional como jugador de la NBA.

Junto a esto, James ha firmado también acuerdos con Coca Cola, Kia, Walmart y la marca Beats by Dr. Dre aunque sobre esto hay mucho más que hablar.

James tiene 19 franquicias de Blaze Pizza, una cadena de comida donde los clientes eligen lo que van a ponerle de ingredientes y en pocos minutos la tienen lista.

Sobre su productora de cine, es la responsable entre otras cosa de la secuela de Space Jam, donde el jugador será el protagonista. No hay que decir que el éxito está asegurado.

Entonces, a James le va bien con las pizzas, también con la productora y ganará mucho dinero con Space Jam, claramente todo lo que toca el jugador se convierte en oro. Si no, que se lo pregunten a Liverpool y la marca de auriculares Beats.

El Liverpool F.C. es uno de los equipos de fútbol más famosos de todos los tiempos, pero en los últimos años ha tenidos momentos no muy buenos. Sin embargo James decidió comprar un 2% del club por 4 millones de dólares, según su ex compañero Kendrick Perkins. Unos años después esos 4 millones se convierten en 30 millones gracias a los éxitos del club inglés.

Es no es nada comparado con lo que sucedió con Beats by Dr. Dre. Se ha visto que LeBron es la imagen de esta marca comprada por Apple hace unos años, pero lo que no todos saben es que James es más que esto, ha invertido dinero en Beats.

No se conoce con exactitud la cantidad de dinero que ha puesto LeBron en la marca, según se cuenta son 700 millones de dólares. Esto porque lo dijo Perkins, el ex compañero de James en el podcast Runnin’ Plays: A Golden State Warriors Podcast.

Entonces, si un día quieres invertir en algo, puedes pensar que ver a LeBron podría ser una referencia para dar el paso a nuevas inversiones.

Entre sus lujos LeBron tiene mansiones, la última adquisición ha sido una mansión de diez habitaciones valorada en 23 millones de dólares. Tiene gimnasio, sala de cine, sala de billar y un bar, entre otras cosas.

El cuidado personal de LeBron también cuesta lo suyo, no se refiere a cremas o tratamientos, sino a su formación diaria, hablamos de dietas, ejercicios, circuitos de recuperación, para estar al máximo nivel posible, según Business Insider, LeBron se gasta casi dos millones al año. Tiene especialistas de los Navy Seal, chefs personales, entrenadores, y más. Aun así, cuando le toca hacer algún ejercicio difícil, a él no le gusta.

Los relojes son otro lujo, mientras algunos persiguen una marca en específico porque le gusta, LeBron tiene todo un arsenal de piezas para todas las ocasiones, es un coleccionista de modelos. Para cada ocasión se pone uno, aunque son pocos los que se pueden comprar un reloj como el que lleva el jugador.

Cualquier colección necesita de una buena base y no hay reloj más codiciado que el Nautilus de LeBron James, concebido a mediado de los setenta, este es la entrada de Patek Philippe en el mundo de los relojes del día a día. Fue originado al inicio en acero inoxidable para soportar el ajetreo de todos los días, el Nautilus hizo posible que se flexibilizara enormemente con un reloj que se emparejaba perfecto con una camiseta como con un esmoquin. James comprende esto y su Nautilus viene en oro, y además tiene diamantes.

El Richard Mille RM 11-03 es otro de los que lleva el jugador, es un reloj que se reimagina todo, desde la resbaladiza banda elástica hasta los movimientos destinados a sobrevivir sacudidas naturales de las carretas, de jugar tenis, golf y hasta básquet. Este es el modelo más popular de la línea de Richard Mille, es un reloj de batalla como ningún otro, tiene una esfera que incluso parece el salpicadero de un coche espacial.

Y para Richard Mille la mejor tarjeta de presentación es que cuando una celebridad se compra uno, luego copra otro, así sucede con LeBron que se hizo de otro reloj de la misma marca el modelo RM 11-03 con un color distinto. Con material de cuarzo TPT que compone la caja de la edición del reloj que puede ser inyectado con distintos colores para crear la apariencia en este reloj de zafiro. Tiene el nombre de Jean Todt, un ex piloto de carreras y antiguo director general de Ferrari.

Para vestir el reloj que carga James es el Patek Philippe 6102R. el calendario del jugador no es solo en el parqué de la NBA y túneles de prepartido, tiene también que ir a ceremonias de premios, cenas elegantes con pequeños gougeres en bandeja, más y más galas que un político, incluso su Taco Tuesday habitual que necesita un poco de picante, para esas ocasiones se pone el reloj Patek Philippe 6102R, que resulta ser de los mejores relojes de vestir y de los más impresionantes que existe. En términos simples lo que el reloj ofrece es rastrear lo que sucede por encima de nosotros en el cielo nocturno, la esfera se arregla para trazar el patrón de las estrellas del cielo cuando se las ve desde el hemisferio norte, como para hacerle seguimiento a las fases de la luna mientras gira alrededor de la esfera.

Hay otro clásico de LeBron, el Rolex Day-Date. Hace un tiempo James mostró una foto que tenía su colección de zapatillas, y se llamaba la imagen Día light en Baskin-Robbins refiriéndose a la abundante variedad en el hogar de 31 sabores, ver la variedad de relojes Day-Date existentes inspira la misma sensación, viene engastado con opulentos diamantes con coloridas esferas, en oro rosa y platino, o con números arábigos en la esfera. El reloj se conoce como el President, una asociación que ha vivido desde que Lyndon B. Johnson lo usó en su oficina pero en la muñeca de James se parece más al Rey.

Por supuesto no podía faltar el hecho a la medida el Audemars Piguet Royal Oak Offshore "LeBron James". Para muchas personas el reloj se convierte en algo suyo con el tiempo, a lo mejor es un grabado en el fondo de la caja o una abolladura dejada luego de saltar a la piscina y golpearlo, pero James es un tío acostumbrado a que le hagan cosas solo para él, tiene por ejemplo las zapatillas de firma o la colaboración con Royal Oak Offshore lanzada con Audemars Piguet en 2013. A diferencia de muchas colaboraciones de marcas de atletas, el resultado aquí no tiene los colores de unos de sus equipos o cualquier referencia en el baloncesto. Tiene combinación de gris y rosa dorado, es un color que solo se logra cuando tú eres quien toma las decisiones y tienes bastantes ceros a la derecha en la cuenta bancaria.

Para todos, el All-Star es tiempo de relajación y de disfrute, menos para LeBron James, que no evita sacar a relucir su mente de análisis y de negocios vaya por donde vaya. Incluso en el fin de semana de las estrellas.

Antes, los equipos de All-Star eran divididos por jugadores de la Conferencia Este o de la Conferencia Oeste, sin embargo, en los dos últimos años se ha designado a un capitán por Conferencia, el jugador más votado y que ha sido seleccionado en los integrantes del equipo.

En 2019 Giannis Antetokounmpo y LeBron James eran los encargados de hacer equipos. James lo vio como una oportunidad para hacer negocios, 5 de las 6 primeras selecciones fueron jugadores que terminan contrato este verano y tendrán el poder de decidir el futuro del equipo, justo el verano en el que los Lakers entran al mercado con capacidad salarial para fichar a un par de superestrellas. ¿Es casualidad o un detallado plan de reclutamiento de LeBron?

Puede que ser necesario, ya que las cosas no están yendo como se pensaba por el campamento LeBron, el fichaje por los Lakers en el verano pasado no fue tan bien, donde el núcleo del joven respondió a las expectativas y se encuentra fuera de posiciones de PlayOffs, algo inédito en la carrera de James desde las dos primeras temporadas de la liga.

Entonces los mandamás de los Lakers pusieron el empeño en fichar a Anthony Davis que había solicitado el traspaso a su equipo, los New Orleans Pelicans. No lo lograron, pero para allanar el camino en el futuro, Davis fue uno de los seleccionados para el Team LeBron del All-Star ; al igual que Kyrie Irving, Kawhi Leonard, Kevin Durant y Klay Thompson, cuatro estrellas que han sido relacionadas con los Lakers y con LeBron en los últimos tiempos.

Capítulo 4: La rutina de ejercicios

Esta es la rutina que le conocí a LeBron cuando entrenábamos, siempre previo, llegaba de primero, a veces llegábamos juntos y antes de que comenzara, en soledad comenzaba a calentar y luego arrancaba con la serie. Una serie que llevaba hasta el final y luego la empataba con el entrenamiento.

Sé que aún hoy la sigue, casi igual, recuerdo que es así:

El plan incluye flexiones, abdominales, sentadillas, ejercicios de pantorrillas, tríceps, rows, dominadas, giros y levantar el cuerpo con las piernas dobladas. Nada más.

Parte del éxito de James se atribuye a una figura que ha trabajado en la sombra, Mike Mancias, el entrenador personal, y para mucho es el arma secreta, se conocieron en 2003, cuando LeBron llega a la NBA, de la mano de los Cleveland, y pronto logran tener química y así logran perfeccionar la fórmula del éxito.

Ambos han desarrollado una metodología de trabajo que puede resumirse en 5 aspectos clave que han permitido a LeBron no solo aguantar la exigencia de una temporada de la NBA, sino también rendir más allá de los límites de la razón, esos son pilares sobre los que se cimienta el éxito, según Mike Mancias.

·         Fuerza y condición física.

·         Medicina deportiva y entrenamiento.

·         Nutrición.

·         Recuperación.

·         Preparación mental.

El resultado de LeBron es por el cuerpo que tiene, una inteligencia desarrollada y una voluntad que no se quiebra fácilmente. Por lo que intenta que los aspectos en su beneficio se den, y busca no exceder la carga de trabajo, sobre todo en lo que se refiere al trabajo de fuerza en el gimnasio y no hay nada mejor para mejorar la condición que el propio baloncesto. Para LeBron lo más importante es que trabaje el core, el conjunto de músculos que envuelve la parte central del cuerpo y que son básicos para la fuerza y el equilibrio, es decir, para los abdominales, los oblicuos, la musculatura profunda de la columna, la musculatura lumbar, flexores y extensores pélvicos y glúteos.

Dicen por ahí que no se puede disparar un cañón desde una canoa, si el core no es lo suficientemente fuerte, todo se afecta, el entrenamiento que hace LeBron está basado en el core, porque es la base de todo. Ama hacer planchas (planks), dominadas (pushups), pasos de oso (bear crawls), la cobra (prone cobra) abdominales (tipo jackknife) o utilizar fitballs. También trabaja con VersaClimber (máquina que simula los movimientos de escalada) y pasa mucho tiempo en la piscina.

Capítulo 5: la trayectoria de la estrella

Hasta el momento de la creación de este libro, esta ha sido la trayectoria de LeBron en la NBA.

Luego que sale de nosotros cuando deja la escuela, estos son los pasos donde ya no lo acompañé pero si le seguí con mi corazón y lo vi unas cuantas veces.

Cleveland Cavaliers (2003-2010)

Desde el 2003 hasta el 2010 logró recalar con tan solo 18 años en los Cleveland Cavaliers de la NBA tras ser escogido en el primer puesto del Draft de 2003, bajo los apodos de King James, y The Shosen One, el joven sigue deslumbrando al público que acudía a verlo barrer a sus rivales y a la NBA, que no lo intimida de ninguna manera.

En el 2004 es condecorado como Rookie, novato del año, cuatro veces se disputa el All Star Game, dos veces es escogido MVP forma el quinteto ideal de la NBA en 2005 a 2006 y luego 2007 a 2008. Es líder de anotación de la NBA en 2007-2008 y disputa las finales de la NBA en 2006 a 2007. Todo junto a los Cavaliers, además hay que destacar que es el jugador más joven de la historia en lograr la marca de los diez mil puntos y el joven más millonario.

LeBron es nombrado MVP de la NBA en las temporadas de 2008 a 2009 y de 2009 a 2010, buscando los títulos se marcha al Miami Heat en el verano de 2010, formando el temido Big Three junto con Dwyane Wade y Chris Bosh,

Miami Heat (2010-2014)

La presión constante de los aficionados y la prensa sobre el jugador, por su cobarde actitud llevaron al Heat a una campaña irregular, aunque quedaron segundos en el Este tras los Chicago Bulls. Precisamente contra ellos se enfrentan en las Finales de Conferencia y los vencen.

Las finales de la NBA son un bajón total en el rendimiento de LeBron, por esto, los Dallas Mavericks se llevan el anillo en cinco encuentros. En 2012 ya con menos presión, el Hear logra adentrarse en las finales de la NBA luego de que LeBron es nombrado MVP de la temporada regular. El rival de campeonato es Oklahoma City Thunder y en esta ocasión LeBron mostró un nivel fuera de serie y el Heat gana el campeonato 4 por 1 con LeBron como MVP de las finales.

En el 2013 se vive una mejor temporada, el Heat consigue el mejor balance de la liga y LeBron se lleva el segundo MVP consecutivo. Las Finales de ese año son contra San Antonio Spurs, aunque casi pierden en el juego 6, un triple agónico del veterano Ray Allen lleve el equipo a la victoria y en el juego 7, LeBron anota 37 puntos en la victoria del Heat consiguiendo el segundo campeonato y MVP de las finales.

Para el 2014 el Heat no puede tener un mejor récord, y LeBron tampoco consigue el MVP que se lo lleva Kevin Durant. En las finales, el Heat sufre una derrota ante San Antonio Spurs, en 5 encuentros, LeBron decide no renovar con el Heat, en la siguiente campaña en Cleveland Cavaliers, para tratar de llevar el campeonato a su tierra.

Regreso a Cleveland (2014-2018)

Ahora con los Cavs, LeBron sigue con su estado de forma habitual y lleva al equipo a través de los play offs de la Conferencia Este y llegan a las Finales de 2015, la quinta consecutiva de LeBron el rival del Oeste resulta ser Golden State Warriors quienes se quedan con el título venciendo 4 por 2.

Para la temporada de 2015 a 2016 el trofeo va a parar a manos de Stephen Curry que demuestra un estado de forma impresionante, llevando a Golden State hasta las finales.

Los Warrior vencen en los dos primeros encuentros, pero LeBron y sus Cavs vencen en el tercero, en el siguiente partico Golden State pone a Cleveland contra bando. En el séptimo partido consiguen empatar la serie a tres victorias por bando, en el séptimo partido LeBron taponea un balón decisivo a Andre Iguodala mientras Kyrie Irving anota un triple a escasos segundos del final. LeBron y sus Cavs completan una espectacular remontada llevándose el campeonato y aquí vuelve a ser nombrado MVP de las finales.

En verano los Warriors incorporan a Kevin Durant, reforzando aún más el equipo esto los lleva a un increíble récord para playoffs de 12 a 0. Los Cavs de LeBron vuelven a alcanzar las finales, pero si ya era difícil ahora parecía casi imposible. Los Cavs pierden las finales a 4 por 1 aunque LeBron se convierte en el primer jugador en promediar el primer triple doble en esta instancia, razón por la cual muchos argumentan que merecía el MVP de las finales, pero no lo ganó por estar en el equipo perdedor. Por entonces la relación entre LeBron James y Kyrie Irving no era muy buena, especialmente a que este último no soportaba estar a la sombra del Rey. Irving se va a Boston Celtics y Cleveland solo pudo incorporar a veteranos que no prometían nada. Dwyane Wade y Derrick Rose en su quinceava temporada y ya con 33 años, LeBron muestra una forma espectacular James al terminar el curso con promedios de 27,5 puntos, 8,6 rebotes, y 9,2 asistencias, gana el MVP de All Star y quedó segundo en el de la temporada, algo que estuvo cargado de polémica porque el premio se lo llevo James Harden debido a la capacidad anotadora, mientras que las estadísticas de LeBron eran más completas. En playoffs lleva a los Cavaliers a su carta final consecutiva contra Golden State Warriors en el camino tiene varios momentos memorables incluyendo los tiros ganadores por Indiana Pacers y Toronto Raptors. En el primer partido de las finales. LeBron anotó un récord personal para un partido con 51, pero Cleveland perdió en prórroga. La derrota se debe a un error de JR Smith por lo que los Cavs pueden haber ganado puerta del vestuario. Los Cavaliers pierden en cuatro partidos con James promediando 34 puntos, 8,5 rebotes, y 10 asistencias por partido.

Los Ángeles Lakers (2018-)

Para el dos de julio de 2018 luego de rechazar la renovación con Cleveland firma un contrato de 154 millones de dólares por 4 temporadas con Los Ángeles Lakers. Luego de los primeros partidos en Los Ángeles, el 27 de octubre, James sobrepasa a Dirk Nowitzki en la lista de los máximos anotadores de la historia, colocándose en sexta posición de este ranking. El 14 de noviembre de 2018 luego de él disputa de un partido frente a Portland Trail Blazers, James supera los registros anotadores de Wilt Chamberlain colocándose como el quinto máximo anotador de la historia de la NBA.

El seis de marzo de 2019 sube a un peldaño más en la lista de máximos anotadores superando en esta ocasión a Michael Jordan, para colocarse en el cuarto lugar en un partido ante los Denver Nuggets, sin embargo, la temporada acabaría antes de tiempo para él, ya que los Lakers no consiguen clasificarse para PlayOffs siendo el sexto año consecutivo para la franquicia y el primero luego de 13 temporadas para James, así que cuando restan 8 partidos de temporada regular, por disputarse, la franquicia decide no volverla a jugar por el resto del año para poderse recuperar bien de una lesión.

Con la adquisición de Anthony Davis los Lakers pasan a ser el mejor equipo del Oeste mientras que LeBron se convierte en el máximo asistidor de la liga con doble polivalencia de LeBron en el puesto base y coloca las torres. Anthony Davis Dwight Howard y JaVale McGee para dominar bajo los tableros.

El 25 de enero de 2020 LeBron asciende de nuevo en la tabla de máximos anotadores superando a Kobe Bryant por el tercer lugar, un día antes de la muerte de este.

Capítulo 6: El baloncesto es un vehículo, no una meta

En la escuela de LeBron, comienza la semilla de lo que es hoy. Todos los padres iban a los partidos que se daban en la escuela, uno de los padres entra al entrenamiento escolar y allí la historia comienza a cimentarse y nosotros comenzamos a darle fuerte para conseguir la corona.

El baloncesto era divertido para LeBron, lo era para todos. En ese grupo estaba Dru, quien soñaba y jugaba mucho. Era testarudo y deseaba ganar siempre y lo hacía hasta ganar. Estaba yo, que hacía lo que me dijeran. Intentaba ser bueno.

De esos sale LeBron James, a quien se le ve el talento, este, al ver que tenía que viajar por muchos lugares jugando, se sintió entusiasmado. Sus amigos cuentan y yo lo confirmo que en esa época era muy llamativo, daba pases sin mirar, mientras los primeros años eran difíciles para él, a nivel económico, esto lo drenaba, se cimentaba el jugador.

Todos sabían que era de Akron, comenzaron a viajar por todo Ohio y estados vecinos en Virginia occidental. Todo el equipo tenía buen feeling, nos entendíamos bien. ganábamos prácticamente todos los partidos, nos unía el deporte y también la gran amistad. En definitiva querían tener amigos leales.

LeBron decía que era buen amigo de todos en el sitio. Eran como los cuatro fantásticos. Los fines de semana se veían en la casa de alguno, dormían en sacos de dormir y ni sabían quién era quien, pero se llevaban muy bien. desde entonces ganar un campeonato nacional era el sueño de todos, especialmente de LeBron.

Para ganar dinero vendían cintas y otros objetos, incluso licor. Viajaban en coches, apretados entre los dos para poder llegar. Cuando llegaban todos los equipo desfilaban, era como si estuvieran en las olimpiadas.

La gente no daba crédito a que ganara todo el tiempo. Comenzaron a creer en sí mismo todos en el equipo y lo que podrían lograr. Era el mejor jugador de todos, estaban en buena racha e iban a llevarse el premio nacional. Todos estaban motivados para ganar el campeonato nacional.

Recuerdan a un estadio lleno, con muchos, con un equipo bueno, uno de ellos había sido portada de una revista de prestigio. Los patrocinaba Nike, llevaban camisetas, zapatillas y bolsas, cuando salían a la cancha caminaban seguros de sí mismos e intimidaban a los otros equipos. LeBron tenía el tiro del segundo, lanza la pelota y esta casi entra, fallan. Perdemos.

Igual seguimos unidos, como grandes amigos. queríamos seguir con esto que habíamos vivido.

Entramos a la escuela de blancos y esto nos trae comentarios, porque esto era algo de raza, que fuéramos a la escuela de negros era el plan y no en la escuela de blancos, esto fue como una traición, incluso le decían que si era un proxeneta de esa escuela, o sea, algo así como un trata de blancas.

Keith Dembrot toma el reto de entrenarnos a los jugadores y era uno que tenía un gran carácter pero nos entrenaba bien, ha entrenado a los mejores jugadores del país. Comenzamos a prepararse y a jugar, despachando equipos en un tris.

Cinco partidos en 5 a 0, 15 a 0 y veinte a 0. Los jóvenes sentían que habían elegido bien el instituto. Durante la temporada Dru era una burla porque era muy pequeño. Su padre era muy duro con él, porque quería que diera lo mejor, Dru sentía que era muy presionado y sentía agobio por eso. El padre solo quería que los demás vieran que Dru jugaba porque se lo ganaba y no por favoritismo. Esto afectó la relación entre ellos.

Cuando sale al campo las personas se reían, los pantalones le quedaban largos. Pero Dru salía y comenzaba a encestar y a encestar y mostraba que tenía mucha madera. Él no quería que nadie se burlara de su estatura y esto lo ganaba con respeto con encestadas y más encestadas. Ese partido se revolucionó con ese pequeño hombrecito.

En el siguiente curso teníamos equipos más complicados como rivales, pero igual ganábamos. Luego el entrenador Dembrot los dejó, dijo que por motivos personales, para él fue difícil, porque quería seguir con ellos. Sus jugadores se pusieron furiosos porque peleaban por ese entrenador.

Entonces le dicen al padre de Dru que tome el entrenamiento. Este no lo quiere aceptar, pero al final vio que era una gran oportunidad, así que lo asume. Este toma el reto y comenzamos a viajar, a esforzarnos y a dejar huella. comenzamos a jugar contra los equipos más clasificados del país y ganábamos con mucha ventaja. Solo hablaban de jugadores, de Carmelo, nacionales, estatales, municipales, se sentían intocables. James parecía aparecer por cualquier parte y resaltar.

Parecía uno de los mejores equipos de baloncesto del instituto. Cuando Grant Wahl. Periodista deportivo ve jugar por primera vez a LeBron en Akron, comenzó a buscarle defectos y a ver en qué fallaba, pero se da cuenta que es muy bueno. Entonces plasma su historia en Sport Ilustrated. Allí le apodan El Elegido, era el primer atleta adolescente que adornaba esta portada en 36 años. nadie de Akron había salido en esa portada. El Ohio National y toda la prensa mundial llevan toda la temporada siguiendo a la estrella, en cuanto sale en esta revista todo se magnifica y comienza el crecimiento de la estrella.

Hoy en día es distinto, porque si te pasa algo, se puede difundir en minutos en todo el planeta gracias a internet, pero en nuestra época eso era muy distinto, por lo tanto tener oportunidad de conseguir un espacio era algo que no se podía concebir. Por lo menos a mí no me dieron a conocer, a pesar de tener tanta experiencia y ganas de ganar. Pero claro, como LeBron salió en la revista y siempre todo el universo conspiró a su favor, pues me fui eclipsando cada vez más y no logré coronarme como hubiera querido, es que ni Dru que era más pequeño que yo, se eclipsó tanto.

Todos los asientos se quedaban cortos cuando habían partidos donde estaría LeBron. Quien encestaba una y otra vez, esto parecía un juego de la NBA,  Adidas comenzó a patrocinar a todos y al terminar la gente le pedía autógrafos como toda una celebridad, las mujeres gritaban emocionadas, querían una foto con él. Para el padre de Dru era algo difícil, sentía que estaba abrumado por tanto agachaba la cabeza mientras todos gritaban emocionados.

Pasa algo, cuando las personas tan jóvenes son talentosas, como lo era James, te detenías a pensar en cómo sería la existencia de todos, al menos en Estados Unidos somos así. Nos emociona y nos desbordamos porque pensamos en lo que puede ser la vida de esta persona en un tiempo. Un hombre que en realidad no ha hecho tanto, pero que es portada de una de las revistas más famosas de la historia. Cómo se le dice a un crío que no se le suba a la cabeza esto cuando afuera hay otros de su edad pidiendo autógrafos.

Se fanfarroneaba, claro que sí, porque era el momento, porque no a todos nos pasa esto. Era increíble.

Cuando nos enfrentamos al Roger Bacon aunque entramos marcando la entrada, se vio que ellos no andaban con bromas y que esto sería una gran batalla que no tendría precedentes. El juego es rudo, a Travis lo sacan porque tuvo faltas y reacciones de malcriado, nos vapuleaban y teníamos que actuar. Dru también lanza el balón contra el tablero y lo reprenden.

Con la suma de todo esto, tres encestadas más de castigo por la falta y el juego acaba, con derrota. El padre de Dru siente la derrota fuerte, la crítica no tuvo piedad, descuartizaron al hombre como si fuera culpable de todo. Allí en una revelación se da cuenta que el baloncesto no era lo suyo, sino el enseñar a los muchachos.

Tiempo después viene de nuevo un campeonato, uno poderoso, nacional, narrado por los mejores de la época, el St Vincent con Dru Joyce como entrenador. Esta vez iban pisando fuerte, dejando claro que no eran los mismos del año anterior, que venían más preparados, que estábamos listos para enfrentar al que fuera. Los comentaristas decían que LeBron era la estrella, que superaba incluso a Kobe cuando tenía su edad. Comenzamos a ganar partidos y terminaba uno para ir a ganarnos el otro, así estábamos, enfrascados, entregados a buscar el triunfo a como diera lugar.

Los juegos se fueron ganando, y los números se hacían más pequeños, yendo al primero lugar más pronto que tarde. equipos de Carolina del Norte, y de muchas otras ciudades caían como moscas. Se ganaba como tenía que ganar, defendiendo y con remates hermosos, sí, muchos hechos por James.

Respetábamos a Dru como entrenador y éramos como una piña entregados y o queríamos dejar que nadie nos impidiera ganar lo que creíamos merecer. Luego vino el enfrentamiento con el Mater Dei el gran coloso de la Costa Oeste el de Santa Ana y ganaron.

Este juego con el Master Dei comienza a dejar las marcas nomás comienza. LeBron comienza a encestar y a ganar puntos. Al ganar es como si se hubieran vengado, como si hubieran cobrado una deuda pendiente.

Por esa época a LeBron se le miraba con ojo crítico, había pasado de estar entre bastidores a subir al escenario de la fama. Es ahí cuando sale la historia de los 50 mil dólares del coche.

Muchos querían ver cómo crecía LeBron, pero otros no y lo querían ver hundido. Ahora todos le vigilaban y lo escudriñaban a ver si hacía algo ilegal. Con las camisetas retro le hacen una investigación. Todo esto es irónico porque cada día le llegaban zapatillas y era ridículo que le sancionaran por unas camisetas, pero así era la hipocresía de estos seguidores. Cuando le dicen esto a LeBron que no podría jugar más esa temporada, cayó en una profunda tristeza, sentía que le había fallado al equipo. No lo podía creer.

Este hombre con una infancia tan difícil. Con su madre yéndose cada dos por tres a hacer trabajos sin el hijo, para poder cubrir las cuotas y el viviendo con un entrenador, James despertaba cada mañana con el deseo de ver a su madre o por lo menos saber que estaba viva. En un apartamento, al que se muda cuando tiene diez años, su habitación la tenía llena de poster de Michael Jordan y los jugadores de entonces, de Kobe Bryant, y todos los demás, paredes pegadas con grapas y cintas aislantes. A la casa de LeBron iban todos los amigos, llenaban el hogar. Yo estuve varias veces allí, rodeado de ese templo. Fui de los pocos amigos que tuvo por la difícil situación que él pasaba.

Cuando James hace amigos permanentes busca mantenerlos por siempre, no quiere separarse de ellos, esto se entiende por la vida nómada que traía y le daba miedo perdernos. Este deporte tenía la etiqueta del amor a sus amigos. Durante la suspensión de LeBron le tocó estar en el banquillo, viendo cómo los demás jugaban, frustrado por no tener jugadas que hacer o viendo como lo hacían los otros, se sentía el vacío. Aunque todos querían mostrar que eran equipo, que no eran un espectáculo. Decían que aunque LeBron no estuviera, el equipo merecía una oportunidad. Cuando LeBron ve que el equipo está allí y sentir que debía participar, lleva esto a la justicia y allí ven que la sanción es exagerada y le levantan la sanción y vuelve al parqué.

Cuando se enfrentan con Alter tienen que apretar, porque para empezar en la primera mitad les va bastante mal. Tienen miedo de que la derrota les llegue de nuevo, por segundo año consecutivo. Dentro, en camerino Dru les recuerda que es la última vez que los va a entrenar, que ya todo acaba allí, que muchos no jugarán más baloncesto, que tienes que salir por la puerta grande, que tienen una oportunidad como pocos, que ¡Tenemos que ganar!

Dru fue clave para todos, nosotros le agradecemos lo que hizo, ayudo a que tuviéramos la seguridad que nos hacía falta. Él siempre quiso lo mejor para nosotros, para él era algo más que deporte. Y así luego de esto, los Irish ganamos. El sueño se había hecho realidad. Es la final que siempre recordaremos porque fue un momento mágico.

Ese día nos abrazamos, como hermanos. Fue un momento único, se hicieron muchos sacrificios para estar donde estábamos.

Willie se graduaría en Informática en la universidad del estado de Fairmont, luego hizo un posgrado, Sian, otro del grupo, logra una beca de fútbol americano en la universidad de Ohio. Luego se hizo licenciado. Dru y Romeo jugaron baloncesto universitarios bajo la tutela de Keith Dambrot en la universidad de Akron. Actualmente son jugadores del equipo alemán ULM.

Dru siguió como entrenador de la misma escuela.

A veces, estoy sentado con LeBron, tomando algo, compartiendo, poniéndonos al día, me cuenta “Siempre que estamos terminando la eliminatoria postemporada acelero porque lo mío es ganar o ganar, no veo otra forma de enfrentar el básquet.” Luego de eso tuvieron una ventaja de 3 a 1 en las Finales ante Miami Heat y estaban esperando otra versión estelar de nuestro protagonista. “Lo que más anhelo, tú lo sabes, amigo querido, el anillo, el precioso”.

Catalogaré a mi amigo de un modo un poco rudo: animal, pero es porque tiene eso, es un animal competitivo, como pocos hay en la vida. Ese deseo de gloria que siempre ha tenido, nunca pensó en pequeño, siempre quiso lo más grande y por eso es que ahora, de mi corazón nació el escribir estas palabras, memorias o creo que, homenaje que le rindo a LeBron. Es un hombre leyenda, y ahora, mientras tecleo, está a nada de ser el campeón por cuarta vez en su carrera. Los Ángeles Lakers tienen una gran ventaja, estamos en el quinto partido de las Finales, a nada de tener una historia increíble. Eso que no nombro la parte del otro animal cerrando eliminatorias, que ya en años anteriores lo he visto también.

Es que, a ver, recuerdo hace tiempo, cuando estaba al borde de ganar la serie entonces James, se enfoca, cuando vas a hablarle parece otro, le comentas algo y se ve disperso, pero no es que no quiera conversar o sea odioso, es que está enfocado totalmente en el juego, seguro anda ensayando y practicando a ver cómo puede ganar y dar lo mejor en cada juego. Por eso es que los medios gritan que es implacable, sale con la misma desesperación que el rival, eso es lo que se mete en la mente, dice que quiere tratar de cerrar los partidos cuando está en la cancha, porque si deja que ellos impongan la desesperación y urgencia, de seguro pueda estirarse la serie. Me cuenta que no siempre logra los resultados como se los plantea, pero deja todo en el terreno.

Ahora que lo pienso, los Miami la tienen mal, aunque en Florida van a competir más allá del contexto y del rival. Cuando se profundiza en esto y rememoro los años pasados del Rey, veo que este hombre no ha ido por las ramas, porque con 48 juegos hasta el momento en el que escribo, jugados con este equipo, tiene mucho chance de cerrar una serie de Playoffs, con 38 victorias que tiene y 10 derrotas. Es decir, 79.2% de triunfos, no es un mal número s se ve todo el historial, donde tiene 66.3% de victorias. Una marca que genera muchas envidias.

Porque LeBron se mantiene en los números, la semana pasada cuando nos vimos, cenó en casa, conversamos sobre su madre, recordamos incluso con nostalgia aquellos juegos de jóvenes cuando no teníamos nada, pero teníamos cosas que hoy, con millones en la cuenta se han perdido. Él me decía en esta visita que se estuvo analizando a sí mismo y tenía una misma línea general de Playoffs, con unas diferencias pequeñas, pero que tenía que darse más fuerte porque había bajado ligeramente de 49,4% a 48,1%, subiendo en los tiros libres, de 74.2% a 78.2%, agregando un detalle más de intentar dar más, 9.0 en general en Playoffs, 10.1 en los encuentros para poder sellar las series.

Esto lo sabía, sigo su carrera, pero claro, no ando tanto detrás de él, al detalle y haciendo estadísticas, lo que sí hace él, por eso me contó números más profundos. Me detalló las seis victorias consecutivas en partidos para cerrar series y 17 en los últimos 18 encuentros de este tipo. De estos, tres llegaron a los festejos de los Playoffs 2020 con los Lakers. Donde ha sido realmente increíble. Los promedios son buenos, 34,3 puntos, 61,2% campo, 36,8% triples (6,3 intentos), 86,3% libres, 12,3 rebotes, 9,0 asistencias y 1,3 robos en 35,0 minutos. Y aquí es donde como si rezara una oración católica, LeBron me dice:

Tengo los 34 puntos en 14 y 19 puntos, con 10 rebotes, 10 asistencias, un robo y un tapón, esto cuando jugué con Portland, y comienza a contarme una anécdota llena de detalle, porque lo tiene presente como si acabara de salir del parqué.

Los 31 puntos de 9 y 18 campo, con 11 rebotes, 7 asistencias, 2 robos y un tapón, esto frente a Houston.

40 puntos los tiene en 25 y 15, con 16 rebotes, 10 asistencias y un robo, todo ante Denver.

Ese día me lo cuenta mientras le agrega la anécdota, incluso algunas jocosas que nos roba unas carcajadas porque me hace recordarlo o no lo sabía.

“Cómo te ha ido en las series donde, así como ahora ante Miami, has estado 3 a 1 en ventaja?” le pregunto, ya me ha picado la curiosidad y quiero saber más, entonces me ve con una sonrisa, así como la que él tiene para sus amigos, sabe que yo sé y sabe que yo quiero que me lo diga y sabe que yo sé que quiero que me lo cuente.

Sabes que las gané todas, cada una de las 15 las gané. Doce de ellas las cerré en el quinte partido, las otras tres en el sexto.

Entonces como ya andamos en esta, le pregunto sobre las finales, y me dice que ganó los tres partidos, que tuvo en su carrera para salir campeón.

Entonces como una oración dicha mil veces me recita:

26 puntos, 11 rebotes, 13 asistencias, un robo y 2 tapones en 2012 cuando jugué ante. OKC

37 puntos, 12 rebotes, 4 asistencias y 2 robos en 2013 cuando nos enfrentamos con San Antonio

27 puntos, 11 rebotes, 11 asistencias, 2 robos y 3 tapones en 2016 en el juego ante Golden State

Sin duda alguna LeBron sabe muy bien lo que hace, controla todo y tiene sus metas claras, porque constantemente se evalúa a ver cómo puede mejorar. Eso nos permite hacer una radiografía de quién es. Cuando la gloria le alcance, el Rey no falla. Cada día se escribe una página de LeBron y sin duda cuando se termine este libro, a los días estará desactualizado, porque la estrella no se detiene nunca.

Lo que me gusta de LeBron es que es una estrella inmensa, pero también baja a tierra, o sube más cuando ve a su familia, a los suyos, para prueba lo que hizo hace poco, estando cercano a su cuarto anillo de campeón de la NBA ha lanzado a celebrar el cumpleaños 6 de su hijo, lo hizo en su cuenta de Instagram, envió una felicitación conmovedora a su pequeño no tan pequeño ya, colocó una foto donde tenía a su vástago en brazos. Me contó por mensajes que le extrañaba mucho, ese día, aunque tenía mucha alegría, estaba un poco triste dado que no los llevó a Orlando para ver las finales, sino que se quedaron en su burbuja, sabe que este año no es el mejor para que lo hijos anden fuera del hogar.

Tengo presente a mis hijos, me contó, me lo dijo en un audio con la voz un poco quebrada, los tengo en mi pecho y cuando estoy en días como este los amo más, pero también me ayudan a ser humano y no nublarme con el éxito. hoy recuerdo mucho a mi Bronny, pero claro Bryce Maximus, con sus 13 años ya y la pequeña de casa Zhuri, con sus cinco añitos que llena e ilumina la casa.

El mensaje para su hijo fue “¡¡¡Feliz niño de 16 años!!! ¡Único en su clase y al que he amado cada segundo de su existencia hasta ahora en su joven y prometedora vida!".

Lo que hizo James fue preparar un detalle para su muchacho, mostrarle al mundo lo mucho que le ama y que ellos vieran el sentimiento, un modo de hacer catarsis por no poder estar a su lado en este momento tan especial. Sigue LeBron diciéndole que es un muchacho especial, que siempre lo va a tener claro, y que no deje de crecer y de llevar a la generación a las alturas, porque es así de especial y de increíble.

Bueno, es que Bronny tiene en su sangre el poder de su padre, yo que le conozco, veo a un muchacho que es muy maduro para la edad y que tiene sus méritos a cuestas, por ejemplo, a lo mejor conoces la vida del Rey, pero no la de su hijo, quien ya es jugador de baloncesto en su escuela secundaria, está en una de las más populares del país, en el famoso FaZe Clan. Le dice una metáfora bien bonita el amigo, le dice que andarán hasta que las ruedas lo permitan y luego si la cosa se detiene, pues se bajan y empujan juntos hasta que lleguen al destino, siempre juntos.

Le agradece además el permitirle ser inspiración, ser oyente, líder, mediador y muchas más cosas, le agradece por el honor de poder ser su papá.

Poco después de esto LeBron logra llegar a los 500 puntos en las Finales de la NBA, esto lo llenó de tanta alegría y supo que estos sacrificios estando lejos de la familia valieron la pena. Una marca que, aunque no lo extraña sí fue algo que deseaba, es a sexta ocasión en que lo logra, fueron 150 rebotes, 150 asistencias, en unos playoffs. En el juego cuatro, liderando al lado de Anthony Davis y con 17 puntos, teniendo seis asistencias y 8 rebotes. Para él es marcar en la lista que tiene pegada en el congelador un logro más y ver cuál es el que viene ahora para irse a por él. Así de simple.

Hace unas noches LeBron regresó a la suite del hotel, nos vimos, cenamos y conversamos del juego, mientras le hablaba, él me atendía y a la vez ponía un ojo en el móvil, les hablaba a los 47 millones de seguidores que le seguían. Tiene pocas horas de sueño, entre tanto compromiso, pero la energía que le veo, me sorprende, parece no cansarse, aunque dice “cuando yo pongo la cabeza en la almohada me apago”. Lo hace así, como un apagador. Dice que cuando todo terminé ya podrá descansar y compartir con la familia. Aunque tiene unos días para descansar un poco porque casi cerrando la semana es que le toca el otro juego.

Me dice cuando deja el móvil por un momento “amigo, para mí, este punto de la campaña donde estamos lo que menos me importa es descansar, no me importa el sueño, no me importada echarme una semana, lo que quiero es trabajar, ganar”, es más, esto que te acabo de decir me da una idea, luego va toma el móvil otra vez y comienza a teclear.

Espero ajustes, siempre los hacen así que tengo que estar preparado. El partido que acaban de tener tiene a los Lakers como ganadores a 102 por 96, con los equipos terminando con los menores totales de puntos en la serie y Miami con un promedio de efectividad de 42,7% en tiros al aro. Esto tiene un gran logro por parte de la defensa, pero también por el efecto de cuatro partidos que son muy competitivos.

Esto es porque a LeBron le encanta la competencia y le gusta estar ante los retos. El propósito de los Lakers es ganar. Descansan lo suficiente para recuperarse y seguir. Para trabajar el día antes a los juegos y entregar todo en el partido.

Luego de esta reunión me fui, no hemos quedado de nuevo, pero me quedé pensando en él. Una noche, sentado en casa, en la terraza. Hacía calor, raro para esta época del año, me puse a pensar en lo que conversamos y tomé el iPad, pasé algunas noticias y llegué al buscador, puse su nombre y cayeron como un aguacero todas las noticias recientes de LeBron. Comencé a ojear algunas, por no dejar, por saber qué estaría haciendo, y me fui sorprendiendo de lo que vi, porque LeBron está rompiendo récord que ni siquiera son partes suyas, como sucedió con el triple, el Rey rompió los registros cuando anota desde más allá del arco la primera canasta de las finales y con este lanzamiento supera a Klay Thompson que es el segundo jugador con más tiros de tres anotados que son 87 en la historia de las Finales de la NBA. Quien tiene más que él si no estoy errado es Stephen Curry que tiene 121.

Pero sigo en las noticias y me encuentro otras cosas, como que James rompe en el primer partido de las Finales donde supera al hombre récord de la NBA, Wilt Chamberlain, como el segundo jugador con más dobles - dobles en la historia de las finales con 31. Mi amigo.

Y una noche superó muchas marcas, también pudo superar al fantasma que le persigue desde hace mucho, Michael Jordan, el alero supera al mito de los Bulls, como el quinto jugador que más tiros libres ha anotado, 259 en la historia de las finales.

Una buena forma de celebrar el partido 50 en unas finales, es una cifra que solo ha superado Russell, Sam Jones, Jabbar, Jerry West, Magic Johnson y Tom Heinsohn. Con cincuenta partidos en los que James logró promediar la salvajada de 28.2 puntos, también 10.1 rebotes, 1.7 robos por partido y 7.8 asistencias.

Me sorprende, y esto lo pienso mientras estoy aquí mirando la ventana y me sacudo la camisa con calor, hastiado, no quiero encender el aire acondicionado, no me gusta cómo reseca mi nariz y la verdad quiero disfrutar de la naturaleza del clima.

Mientras pienso en todo esto, me parece abrumador lo que hace LeBron, me hace replantearme cosas y no puedo dejar de pensar en si James es mejor que Michael o no. Es algo que siempre plantean muchos y sacan cifras, deducen esto o lo otro y uno se pone a pensar en cómo será esto. Es difícil responder con firmeza, porque a ver, por un lado, se dice que a Jordan no lo supera ni Dios. Es algo que es un amor que no se puede sustituir. En la piel de muchas personas están los mitos del hombre, pero también está Magic, Bird, el finado Kobe, pero, aunque ellos están tatuados, pareciera que este hombre va a superar a muchos y quedará como el mejor de mejores.

Mi amigo es el peso de los pesos, la manzana que cae y le pega en la cabeza al que cambiará la forma de ver el mundo. es una verdad incómoda que a muchos no les gusta oír. Tiene un gran poder, una presencia muy fuerte. Ha jugado muchas finales, es un tormento para quienes le enfrenta, es que hasta para el presidente de ahora, Trump, es alguien que le da dolor de cabeza, por su activismo.

Dirán que ahora tiene tres anillos, es la verdad, que Jordan vence en seis finales que estuvo, y también les doy la razón. Pero vamos, si nos centramos en simplificar las cosas así estaríamos como los rectores de comicios que se inclinan a un candidato que prefieren. Si es por la cantidad de anillos, entonces yo también les puedo sacar tarjetas, por ejemplo, a Bill Russell, 11 en 12 finales, si es por eso entonces sería el mejor jugador de toda la historia ¿o no? O tenemos a Robert Horry, que gana 7 de 7 Finales, por ejemplo, esos dos, merecerían más consideración que la leyenda que es Jordan. Pero ese cuarto anillo ya está allí mismo.

Por ejemplo, tenemos a Jerry West que solo logra un título y pierde ocho Finales, y este es el logo de la NBA.

¿Aclarado esto?

La grandeza no se mide de ese modo, se mide de uno mejor. Los rivales, no solo los títulos cuentan también con un relato. James ha topado cuatro veces con un enemigo que tiene una gran dimensión histórica: los Warriors de Steve Kerr, estos no solo han ganado título, sino que también lo han hecho con los Spurs, otra que ha hecho también una gran victoria, una costumbre con Duncan y Popovich. En cuanto a Jordan, con ese final de película en el Delta Center, no es mucho más fácil.

Es que a James se le tiene que reconocer muchas cosas, es difícil apearle del debate sobre el que sea más grande, aunque Jordan es Jordan, ese trono no lo pierde por el afecto que hay en la idiosincrasia de quienes le quieren. Lo más importante es ver la superioridad que ha demostrado en su carrera, esté donde esté. Era el único jugador que podía convertir en aspirante a cualquier equipo de la NBA, y eso solo con la presencia.

Entonces esto no se le puede quitar a James, pues para un ejemplo tenemos aquí a Anthony Davis, a quien conozco en persona, es un gran muchacho. Él ha ayudado mucho. Los Lakers tienen siete temporadas sin jugar en los playoffs. Vuelven a las finales diez años después, James buscando el cuarto anillo, ha dominado en las dos conferencias. Y desde 2011 ha jugado en todas las finales, menos la de 2019 por la lesión muscular que sufrió en el primer año estando con los Lakers. Recuerdo la frustración con la que me miraba, estaba atrapado por culpa del cuerpo y tenía la mente activa y ansiosa por enfrentar el juego. Pero este hombre, aunque ha pasado sus reveses está acumulando récords de playoffs casi en cada partido, con más victorias y puntos, más otros que ya he nombrado de él. Con sensación de dominio de la liga que transmite que es similar o pienso que superior que la de Jordan.

¿Saben lo que pasa? Que a la gente le da miedo decirlo, pero yo no tengo anestesia en la lengua, LeBron es mejor que Jordan. El que lea esto seguro dirá que es incorrecto, que es contracultural, que es trasgresor. Es un atentado al orden, como decir que el color negro es blanco y viceversa. Lo entiendo y lo respeto, eso sucede porque Jordan forma parte de la memoria, porque bueno, por lo menor yo, he estado a su lado y claro, es una figura que impone, es un hombre que tiene un respeto y una energía poderosa, pero James no se queda atrás. Jordan es un culto, es así. Pero la verdad es que se tienen que romper las cadenas, o al menos comenzar a irlo haciendo.

Retomando a Davis, que lo acabo de nombrar poco antes. Este es el gran favorito para que se convierta en el MVP de las Finales que están dominando ahora mismo, mientras hablaba con LeBron en su casa. Recuerdo que hace un tiempo le vi, era un poco bajo, para nosotros lo era. Pero cuando lo vuelvo a ver me quedé de hielo y le abracé y le dije que se había pegado un estirón, él me mira, sonríe y me dice que creció veinte centímetros en verano ¡20 centímetros!

Era un jugador exterior y hora es interior con esos movimientos de jugador pequeño, una sola forma de explicar su versatilidad. Recuerdo en los inicios que este joven no sabía qué rumbo darle a la carrera. Estaba entonces en el instituto Chicago Perspectives Charter entonces no tenía idea clara de lo que quería hacer. Entonces LeBron le invita a ir al campus y allí comienza a cambiar su historia.

Es por la época donde James habla sobre su deseo de dejar Cleveland para fichar por Miami. Davis tenía que decidir. Kentucky, Syracuse y Ohio State querían al prometedor jugador de Chicago. Eran tres instituciones de gran prestigio, entonces decidir sí que era difícil.

Ya Davis le veíamos unas perspectivas muy grandes, se montó en un bus y se fue para el campus de LeBron, en Akron. Recorrió 600 kilómetros, se presenta en la academia de su compañero actual. El ala-pívot, recuerda que le dijo a un amigo, mira, es LeBron, el verdadero James LeBron. También vio a Chris Paul, íntimo de James y otros jugadores de la NBA.

En agosto, luego de pasar un tiempo luego de las manos de LeBron, Davis comunica que va a jugar en Kentucky con John Calipari. En 2012 se proclama campeón universitario, ahora puede ser el octavo jugador de la historia en ser campeón olímpico. De la NCAA de la NBA, ser el rey de las finales junto a nuestro gran amigo James.

Para que comprendan el nivel de amistad que tiene LeBron, con Davis y la admiración que se tienen, tenemos que irnos a ver las declaraciones que lanza hace poco Davis que deja boquiabiertos a todos. Dice que LeBron James es Kobe porque maneja el balón y que él es Shaq, porque juega en el poste. Además de que profundizó en la relación entre Kobe Bryant y Shaquille O´Neal. Bien sabemos que esos se sentaron y hablaron de los conflictos que tenían entonces, porque ambos deseaban dominar, querían ser grandiosos y querían ganar. Es ahí cando se conjuntaron, a pesar de todo lo que ya se decía de ellos. Los dos eran desprendidos, tenían un gran espíritu de competencia y hacían lo que fuera para poder ganar.

Entonces Davis hace la comparativa de que él y James son iguales, son dos tipos que quieren ganar sin importar las circunstancias. Se quieren asegurar de hacer lo que sea para ayudar a que gane el equipo. Tienen jugadores así y eso es algo que no es sencillo. No va a ser fácil, tendrán problemas siempre, cuando hay jugadores que anotar, toman los rebotes, pasan a compañeros, tienen algo especial y es lo que les muestran a los fanáticos.

LeBron ha comparecido en la sala de prensa luego del partido que tuvo frente a los Denver Nuggets. La estrella ha dicho que este encuentro fue bueno, pero también cuando termina me cuenta algo que dijo de manera superficial en esa conferencia. Y es sobre las votaciones del MVP, la verdad me habló con franqueza: “No sabes la molestia que tengo por esto. El que solo me hayan dado 16 votos de los 101 que podían hacer ¡Solo 16! Qué mierda les pasa. Dijo otro montón de cosas que no quiero transcribir aquí, solo puedo decir que pocas veces le he visto tan molesto como ese día.

Claro, esto lo dijo sin intención de ofender a otros y me lo dejó claro, porque no decía que no mereciera el otro ser el ganador, solo que le parecieron pocos votos y que le costaba aceptar que algunas cosas no estuvieran en sus manos.

La verdad es que James termina en el segundo lugar detrás del griego de los Bucks Antetokounmpo recibió 962 votos, de los cuales 85 fueron de primer puesto. Por su parte James recibe 753 votos. La cosa pues estuvo reñida.

LeBron me hablaba hace unos días, esto lo escribo porque lo acabo de recordar, no quiero que se me escape, hay pasajes que mientras escribo los recuerdo y luego entre tanta anécdota e historia se me escapa, entonces lo coloco acá para que no se escape. Pero la verdad es que LeBron me dijo en estos días sobre Davis, que la clave de todo para lo que sucede entre ellos, es que no hay celos, no se celan el uno del otro. Esto es algo que me dijo no por hacerlo. así como James codifica los particos, estudia al rival que tiene y tiene un plan de scouting cuando encara un encuentro, su compañero tiene lo suyo.

James valora el trabajo de Davis, dice que en los deportes profesionales se tienen muchachos con fuerzas que unen, se pueden llamar machos alfa, es así como les dicen, un par de dominantes en un deporte, en sus equipos, se juntan conversan sobre lo dominantes que pueden ser y se hablan de una y otra cosa.

LeBron habla de lo dominantes que pueden ser los celos. Dice que los celos afectan. Arrastran. Por eso no lo son. Ellos están claros de quién son. Quieren los mejor el uno del otro, por eso se desean el bien tanto dentro como fuera del deporte.

Solamente hay unos celos blancos por parte de Davis, que no lo hace con mala vibra, eso me lo contó el otro día, “yo quiero mi anillo, es lo que le envidio a James, pero yo sé que lo tendré, no me cabe duda, pero sí que lo deseo, y anhelo la llegada de ese día”.

Capítulo 7: Savannah Brinsony lo que pienso de ella

A Savannah Brinson la conozco desde la misma época en la que conozco a James, esos dos se enamoraron desde la escuela y no se separaron nunca más.

La verdad es que este hombre es muy de hogar, se casó con ella y su relación a pesar de lo que muchos rumoran que la mayoría no es cierta, es bastante sólida. Sin contar con lo divino que cocina. Perdí la cuenta de las veces que he estado en su casa, me han servido platos deliciosos y todos hechos por ella, porque eso sí tiene, aunque cuentan con su servicio doméstico, que hace todo, a veces, Savannah Brinson se destaca a cocinar, porque quiere mantener a su hombre bien alimentado para poder jugar básquet como el campeón que es. La verdad es que ellos don son un apoyo mutuo donde hay mucho respeto y amor.

Ella, a pesar de tener tanta fama, dinero, estar casada con esa tremenda estrella que es James, no le gusta usar redes, lo hace de manera muy profesional, no comparte cosas de su vida privada y sus redes no tienen escándalos de ningún tipo.

Ella me dice que hace lo que la llena, que le da felicidad. Ella es privada en muchas cosas. Pero en redes sociales lo es más porque dice que muestra solo lo que quiere mostrar.

Una noche aparece James en casa, con una sonrisa socarrona y a su vez nervioso, me pide que le invite un trago, que tiene que hablar conmigo. La verdad no me había metido a ver redes ni estaba pegado al móvil buscando información, pero se estaba dando un escándalo bien duro y es que mi amigo era acusado por tener un desliz con una mujer. Todo comenzó cuando una mujer llamada Heidi Hoback comparte una foto y dice que recibió un mensaje directo de James donde le ofrecía enseñarle cosas si ella quería.

Me dice “Hombre, una figura como yo, qué va a ponerse a decir eso por privado si sabe que con eso una anónima se hace famosa por 5 minutos por desprestigiarme.

Fue una mujer blanca, un tanto pelirroja quien viene y pone esto en Snapchat y dice que es el dólar más grande que ha tenido en su privado.

La mujer puede que haya usado Photoshop, bueno lo usó porque no fue mi amigo, este sabe que hacerlo es un peligro. Porque la mujer puede hacer lo que quiera y rayarle.

Savannah Brinson, aunque le reclamó a su hombre, con justa razón por peleas pasadas que han tenido, pues al final cuando le explica, se queda escéptica, con su sospecha. Pero eso no ha sido motivo para que las redes sociales no dejen de sonar.

Es que Savannah Brinson ha apoyado a James desde la secundaria, ellos crecen en Ohio, se conocen cuando ambos estaban estudiando, comienzan a salir cuando ella tenía apenas 16. Más de una década después los dos están casados y con tres niños.

Con los años, Brinson ha sido de mucho apoyo para él, ha viajado por todo el país con él. Desde Miami hasta Ohio, ha estado a su lado con todos los altibajos que han sufrido, ella es el motor de esta relación y es una reina en todo su nivel. Es un apoyo que ha hecho que mucho del éxito de James sea posible.

Ella es el apoyo que yo necesito siempre. Cuando necesito que me escuchen, ella siempre lo hace, siempre me habla si estoy cansado, me anima, si quiero tomar una siesta me lo permite. Si quiero descansar y que los niños no acosen, lo hace para que pueda descansar bien. ella sabe que vivo ocupado y lo comprende, no me lo reprocha. Los niños tienen la edad que ahora lo tienen, están aquí como una parte de éxito y por eso la amo tanto.

Cuando estaba cursando el último año de escuela secundaria, me dice un James asustado porque le sucedían muchos cambios, que se le acababa de sumar uno que le llenaba de emoción y también de miedo, Brinson estaba embarazada, su primer hijo, el mayor y bueno, ni habían terminado la escuela. Nadie lo supo, pero cuando fueron a la fiesta de graduación, ella estaba embarazada. Tenía cinco meses bien ocultos, aunque para un observador, la pancita estaba allí. El 4 de octubre de 2004 le dio la bienvenida a su primer hijo. LeBron Jr.

El 14 de junio del 2007 recibieron al segundo hijo Bryce Maximus. En el 2014, Brinson se da cuenta que está nuevamente embarazada, celebran la llegada de un nuevo pequeño, pero luego la alegría es inmensa cuando descubren que es una niña la que viene a completar la familia, la princesa que faltaba. Zhuri Nova nace en octubre de 2014.

La mujer de verdad es admirable, porque ella no solo es una simple ama de casa que cuida a su marido y a los hijos los atiende. Ella es empresaria y en todo se entrega a tiempo completo y se destaca muy bien.

Las madres suelen tener medo sobre si están presentes lo suficiente para sus hijos o no, nunca deben tener miedo de hacer lo que realmente desean o lo que les llena de pasión se les puede dar prioridad y mantener el equilibrio. Me dijo Brinson, ella se la pasa bien con los hijos, le encanta bailar con ellos, pone música, pero es algo que queda en la intimidad del hogar, no es algo que usa para llamar la atención en las redes.

La relación con James tiene una sorpresa muy agradable en 2011, cuando él se compromete con ella. James escoge este momento justo en la víspera de Año Nuevo para pedirle matrimonio. Él me cuenta de cómo se siente ese día, le dio a su amigo y compañero de equipo Dwayne Wade la caja con el anillo para que Brinson no se diera cuenta.

Me dice que estaba muy nervioso, que estaba con el mismo miedo que se está cercano a unas finales. Me dijo que se había pensado mucho esa noche especial y el paso que dio fue algo que decidió como que era parte del crecimiento y que ella era la mujer que tenía que seguir a su lado, con la que ha estado desde el inicio, con las cosas buenas y malas, entonces tenía que crecer.

Luego preparan todo para irse a casar a San Diego, esto fue en septiembre de 2013. La boda se llena de muchas estrellas, con 200 invitados donde me incluyo, pero allí destacaron muchos otros, vi a Ne-Yo, Carmelo Anthony y algunos miembros de James Miami Heat, que era el equipo en el que estaba en ese momento, por supuesto no faltó Dwyane Wade y Chris Bosh, cuando entramos tuvieron una norma estricta que se cumplió muy bien y hasta yo la seguí. Nada de cámaras ni teléfonos móviles. Todo esto para evitar que se filtraran fotos, era una norma que hasta los casados cumplieron, solo estuvo un equipo de fotógrafos contratados por ellos para que hicieran fotos íntimas del matrimonio.

Brinson en 2016 cumplió 30 años, ese año fue increíble porque tuvo el honor de bautizar un dirigible de Goodyear y comienza un programa de mentoría. Tuvo muchas razones para celebrar ese año.

Este dirigible Wingfoot Two de Goodyear en Akron lo bautizó en octubre de 206. Me dijo que se sintió sumamente honrada de ser una de las cuatro mujeres que estuvo allí para bautizarlo. Que enviaba el nevo Wingfoot Two. Que a lo mejor muchos no lo saben, pero ese dirigible que todos los eventos deportivos tiene en el aire, se basa en su ciudad natal de Akron, Ohio. Entre las mujeres que estuvieron ese día estaban la Dra. Sally Ride, Robin Roberts y Amelia Earhart, así que era un inmenso orgullo que estuviera ella también. Se sentía muy agradecida por eso, era algo bueno para su familia y para ella.

Ese mismo año anuncia el nuevo programa de mentoría que se llama Mujeres de nuestro futuro, que se lanza en marzo, el programa comienza con 16 mujeres estudiantes de Buchtel Community Learning Center, donde asistió a la escuela.

Ella quería comenzar el programa Mujeres de nuestro futuro porque las luchas y las presiones a las que tienen que enfrentarse muchas jóvenes en esta etapa escolar, es fuerte, entonces ella quiere que sepan que tienen apoyo en este camino. A Brinson le apasiona empoderar y alentar a mujeres jóvenes porque son las líderes del futuro. Se siente honrada y emocionada de poder trabajar y quiere sacar adelante el proyecto.

Brinson está empoderada y quiere hacer muchas cosas, quiere crecer y quiere tener logros significativos, ella no se empaña con la fama de su esposo, para nada, la luz de ella es grande y seguro que James no sería tan inmenso si esa luz de su reina no le acompañara desde sus inicios.

Aun recuerdo cuando esos dos se conocieron, apenas James la vio se quedó enganchado, le encantó la mujer y quería seducirla, era una chica más de la que veía, pero no sabía que al acercarse estaba marcando su destino. Como no podía ser de otro modo se acercó para invitarla a un partido de baloncesto, el apenas tenía 16 años. luego de esto hay química entonces la invita a una primera cita, fue en un restaurante tipo steakhouse. Esto puede verse como algo poco romántico, pero quién no tuvo citas de este tipo, la verdad es que esas citas son más románticas que esas que de adulto tenemos en restaurantes de lujo. Esa cita fue efectiva para que comenzaran a salir de manera oficial.

Mientras la relación comienza a poner bases, la vida de James va avanzando y lo eligen como draft de la NBA en 2003. Brinson creyó que era el fin, qué iba a estar ese joven pendiente de mujeres si ahora es que venía fama y dinero y mujeres para James. Pero no fue así, el rey es elegido para su ciudad natal, los Cleveland Cavaliers, por lo que siguen con el noviazgo y además en la temporada de novato de James, se suma la alegría y el miedo del embarazo de ella.

En esa época lo que pasó por la mente de ella es qué le iba a decir a sus padres, que iba a pasar con la carrera de James. El miedo era muy grande, lloraba, se sentía arruinada con su vida, pero James lo que dijo con su mente fría fue: Esto no nos va a parar, ni a ti ni a mí, vamos a seguir haciendo lo que tenemos que hacer y así fue.

Nace en 2004 Bronny y la historia y la historia ya la conocen. Para el 2010 la pareja decide mudarse a Florida, luego de la gran decisión de dejar la ciudad natal para fichar por Miami Heat. Luego viene el compromiso y después la fiesta de las que le hablé, aunque no nombré que ese día vi un concierto privado de Beyoncé y Jay-Z que estuvieron allí animando la ceremonia.

Una noche en casa de ellos rememorábamos, llegamos a tocar el tema hijos y me dice Brinson que siempre cuando tenía los dos hijos, la gente le decía que la niña para cuándo, algunos decían que cuando llegara la harían cambiar de pensamiento y vería el mundo de otro modo. Finalmente llega la pequeña y es verdad, cambió para mejor, se volvió más sensible se dio cuenta que tiene más responsabilidad para ayudar a las mujeres en general.

Cuando James da el anuncio de volver a su casa con los Cavaliers en 2014, que es cuando hace a promesa de traer el campeonato a su ciudad, cumple la promesa en las Finales de la NBA en 2016. Con la sorpresiva victoria sobre los Golden State Warriors.

Savannah lanza el programa de las mujeres del futuro, que es la tutoría para las niñas de secundaria, con James siguen moviéndose haciendo cosas, como la orientación de regreso a la escuela de LeBron James, Family Foundation, para brindar apoyo a estudiantes en riesgo. Y con todos estos apoyos es que en 2018 inauguran la escuela.

Ella me dice siempre: Si no tienes cómo ayudar a un niño en ese momento, simplemente le puedes alentar constantemente, lo puedes colocar en el camino correcto cuando se trata de deportes o de hacer tareas en la escuela, incluso el fomentar un pasatiempo, con lo que sea, pero tienes que alentarlo, amigo. Tienes que ser una fuente constante de aliento, como dice James, nunca te tienes que rendir.

Cuando cumplieron cinco años de casados, LeBron hizo todo lo que pudo para que el cantante Daniel Caesar le diera una serenata a Savannah en su sala de estar, con la canción Best Part, James documentó esta sorpresa en una historia de Instagram y le puso de título Feliz aniversario, te quiero para siempre.

Savannah es más que la esposa de un simple atleta que ira sin duda al Salón de la Fama. Ella tiene muchas cosas valiosas que la hacen merecedora hasta de su propio libro. Tiene a sus tres hijos, mientras también saca espacio para sus sueños, como el de probar suerte en el comercio, estuvo en el mundo de los batidos, con una empresa en conjunto con unas bebidas deportivas saludables para niños. Ha viajado por el mundo y ha llamado a muchas ciudades de Estado Unidos para ver a su esposo en sus campeonatos. Ella, aunque tiene muchos lujos, sigue siendo una mujer humilde, como la mujer que salió a comer con el joven deportista en Akron hace muchos años.

Es que ella creció como la menor de 5 hermanos en una infancia que describe como bastante normal, cuando era pequeña aprendió la importancia de retribuir a los necesitados de sus padres, JK Brinson, una jubilada de Akron Paint & Varnish Engineered Coatings, y Jennifer Brinson, una enfermera. Los padres de Savannah normalmente acogían a jóvenes que estuvieran en situaciones riesgosas. Algunos eran amigos de sus hijos mayores, entonces de ahí Savannah hereda esta labor de ayudar a otros. por eso es que ahora ella echa mano a la organización benéfica de su esposo y ha hecho de todo, incluso registrar estudiantes participantes en familias, y muchos trabajos.

Para ella retribuir es muy importante, por eso es también que está casada con alguien altruista, y los dos son muy apasionados con los esfuerzos para labores filantrópicas.

Savannah hace que la misión sea el proporcionar asistencia a estudiantes, ella consigue chicas que no tengan fondos para comprar sus vestidos de graduación y les da gratis uno para que los lleve en sus bailes. Se reúne con consejeros de orientación para que sepa cómo abordar los desafíos acordes a la situación de cada niña.

Se ve obligada comenzar una campaña en base a lo que ella mismo pasó en la escuela en su momento, aunque fue a su baile de graduación con su barriga de 5 meses y todo. Es que en esos bailes siempre está el estudiante que dice que no podrá asistir al evento porque no tiene qué ponerse y claro no tienen dinero para comprarlo.

ella sabe que muchas de las chicas que van a la escuela no pueden ir a la graduación porque no cuentan con capital para su vestido. Y la graduación es un momento crucial en sus vidas, es algo que recordarán por siempre. Ella les da un impulso para que hagan lo que sueñan. Son chicas que caminan por los mismos pasillos que ella caminó.

Me dice Savannah que no hay muchas mujeres que sepan lo que es estar casado con uno de los mejores atletas del mundo, y solo por eso se puede imaginar conectar con otras personas fuera del mundo, y esto es complicado, para Savannah existe la posibilidad de que cualquiera en quien confíe la puede traicionar, y salir luego en los tabloides con un cuento de chismes. Por eso ella es muy reservada con su vida familiar y apenas algunos podemos entrar, yo porque soy familia, porque nos conocemos desde siempre y procuro no hablar mucho, esta parte del libro la he escrito con recato para evitar traicionar la confianza de ellos y hablo de temas que muchos conocen, no de intimidades que puedan traicionar nuestra amistad, incluso antes de mostrar al mundo algo, le mostraré a ellos lo que escribí para cuidar que no se vaya nada y salir con el libro con su aprobación. Savannah tiene un círculo muy pequeño de amigos.

Porque la verdad no quieres dar demasiado de ti mismo, me dijo una vez. Así que mantiene un círculo muy pequeño cuando se trata de pedir consejo ayuda o similar, procura que sea con gente sumamente cercana que o vaya a traicionar la confianza. Las pocas personas en las que confía, tienen a su madre, las hermanas, tres amigas muy buenas que la conocen totalmente y es cordial con algunas celebridades, a lo mejor son confidentes de confianza, incluido Beyoncé. Claro me tiene a mí.

No es de extrañar que Savannah tenga su pequeño círculo, menos amigos son menos problemas y con suerte menos chismes.

LeBron como ya sabemos decide dejar a los Cleveland Cavaliers en 2010 luego de siete años se muda a South Beach para jugar en el Miami Heat. Los fanáticos de los Cavs no solo se sintieron rígidos, sino que además se entusiasman los contratos lucrativos, los fanáticos salen a las calles para quemar la camiseta de Nueva York, cuando asisten a la boda de su compañero de baloncesto Carmelo Anthony. E bazar de Harper reportado. Savannah califica el trato de los fanáticos como injusto y agrega que lo hicieron. Se acabó.

Igualmente, ella y el esposo demuestran que no tiene nada más que amor por el estado de Buckeye, cuando abren la escuela I Promise de LeBron para niños que tienen situaciones de riesgo en Akron, Ohio. Los estudiantes que se gradúen de la escuela van a recibir la matrícula completa pagada en la Universidad de Akron.

Para ella el ser ridiculizado cuando los seguidores de Cleveland Cavalier se enojaron, también debió enfrentar otro dilema después de que su esposo decidiera irse con la gente de Miami Heat. Aunque Savannah no parecía estar tan ansiosa como él cuando los vi. Aunque las mujeres disimulan bien sus emociones, pero la verdad es que a él le daba más ansiedad. Era preparar a los niños y comenzar de cero en otra ciudad, un sitio totalmente nuevo. Ella me dijo que Miami no era su lugar preferido del mundo, las vacaciones allí son geniales, vas unos días y tomas el sol, pero ya, te vas a casa, ir a vivir era otra cosa. Pero yo que la conozco sé que ella es de clima cálido, es alguien tipo playa, entonces es el clima de Miami el que la conquista ella sabía que hacían 50 grados en invierno, eso la vendió porque en Cleveland andan bajo cero. Entonces no pudo esperar tener sol en navidad.

Se lanzaron entonces a tener una casita de 21 millones de dólares en el vecindario Brentwood de Los Ángeles en 2015 y un par de años después compraron una segunda casa por la misma zona por 23 millones.

Las casas que son caras, lujosas, tienen precios así de altos, y merecen también tener muebles de calidad. Por eso es que ella se va con un diseñador de interiores que lo tiene cerca, en su espejo. Ella se pone a trabajar en decorar y se asocia con American Signature para Home Court de LeBron James, una gama de piezas elegantes y duraderas que tiene vestidores, camas y escritorios para niños. Entonces ella es la que se encarga de todos estos menesteres. Para poderse inspirar ella vio a sus hijos, LeBron Jr. Y Bryce Maximus, los ve jugar en su habitación y lo divertido que la pasan. Cuando completan la acción entonces se ponen a trabajar en ello. Ahora tenemos a James que firma en 2018 un contrato de cuatro años y 153 millones con Los Ángeles Lakers. Entonces Savannah traerá tocino a casa, porque me entero que ella se asocia con una mujer de nombre Velana Colón y trabaja en la creación de bebidas deportivas que se enfocan en atletas jóvenes. La bebida tiene todos los requerimientos nutricionales que exige y con las calorías que hay en una bebida natural y saludable.

Aquí James tiene también copropiedad y además es inversor, siendo que el hijo LeBron James Jr. Sigue los pasos de su padre en el parqué, entonces esto anda por casa. Esto es porque mientras crecieron los padres no fueron capaces de conseguir bebidas saludables para ellos mismos.

Con tres campeonatos de la NBA a su nombre LeBron es uno de los miembros que va al Salón de la Fama y puedo decir que es el más grande todos los tiempos. No muchos pueden no estar de acuerdo conmigo, cuando se trata de hablar de este, de su madre Gloria y de su esposa Savannah James.

Recuerdo cuando fue honrado en 2018 en la gala de Fashion Row en Harlem. En este discurso le veo hacer referencia a las letras de Drake en la canción de Rick Ross Stay Schemin, allí Drake rapea “No estabas conmigo disparando en el gimnasio” esto sobre la creencia de Drake de que Vanessa Bryant no tiene derecho a la mitad de la fortuna de Kobe cuando pidió el divorcio en 2011. Aunque ese divorcio lo cancelaron después, problemas de pareja y ya. De todas formas, luego que LeBron cita esta letra dice “en realidad Savannah estaba conmigo disparando en el gimnasio cuando yo… la verdad es que Savannah estaba abajo cuando él estaba en la escuela secundaria, sin cámaras, sin luces, y ella estuvo allí a su lado, si no fuera por ella no estaría donde está ahora.

Su esposo vive su vida en el centro de atención cuando está dentro y fuera de la cancha. Savannah James no se siente tan cómoda como ya dije con las luces disparando en su rostro. No le gusta ser el centro de atención. Todos tienen curiosidad por saber cómo es la vida como esposa de él, pero no le gusta mucho hablar de eso, y es por eso que las apariciones públicas y entrevistas son pocas y distantes, me dijo una vez que cuando quieres que esté en un programa de televisión o camine por la alfombra roja o algo así, definitivamente me siento un poco incómoda, pero lo hago, no hay de otra.

Cuando se pone a hablar con la prensa o en sesiones de fotos se sale de su zona de confort, especialmente porque es una persona muy privada, pero está dispuesta a salir y arriesgarse porque eso es que puede mostrar parte del trabajo filantrópico que hace.

Cuando a los hijos de LeBron le permiten beber vino en casa, se generó un poco de confusión y también de indignación. Porque entonces sus hijos no eran lo suficientemente mayores y no lo son todavía para andar en esas y menos para conducir coches legalmente. Por supuesto no tienen edad para beber alcohol. Si el vino está bien para los niños, una cosa que Savannah no da el brazo a torcer es en que no se use un móvil hasta que se tenga los 13 años de edad.

Aunque las regulaciones son laxas en su casa, según Savannah ella no es estricta criando. Se considera realista, les inculca a sus hijos el modo de pensar de que la gente no siempre va a ser compensada por la mediocridad. Y ella sabe que sus hijos son capaces de hacer cualquier cosa que se propongan y yo también lo creo así.

Capítulo 8: El primogénito

Por ahí salió una historia en estos días que supe que esa noche habría cabreo en casa de LeBron. Donde Bronny se graba fumándose un porro en su Instagram o eso es lo que parecía ser.

Esto hace que de un momento a otro LeBron sea tendencia en el mundo por medio de las redes sociales y no precisamente por cómo viene jugando en los Lakers. En ese momento acababa de ganarle a los de Denver Nuggets en las Finales de la Conferencia del Oeste.

Bronny se graba fumando lo más de bien un porro de marihuana, como todo lo que se sube a las redes queda grabado, varios usuarios fueron rápidos y divulgaron el video que quedó inmortalizado en las redes sociales.

La verdad es que ahora no es como en nuestros tiempos, el fumar marihuana en Estados Unidos y en muchas partes del mundo no es algo tabú, con la legalización de esta en varias partes del continente, es normal ver a adolescentes fumando, pero en esta ocasión no era un hijo de una persona anónima sino nada más y nada menos que de LeBron James por eso fue algo que se hizo viral en segundos.

Este joven talentoso tiene las duelas del baloncesto colegial y en Sierra Canyon School ha sido alguien que deslumbra por las grandes condiciones que posee y todo apunta a que se irá a la NBA.

Conociendo a James seguro le armará un problema a su hijo, pero no porque haya fumado un porro, sino porque ha hecho viral el video, estas cosas no se pueden divulgar, el joven en su inmadurez olvidó por un momento quién era y que no podía estar en esas. Sabe que un adolescente hace eso, además el vota porque sus hijos tengan una vida normal. Incluso ha manifestado que se arrepiente de haberle dado su mismo nombre porque puede ponerle más presión por el asta tan alta que tiene que alcanzar.

Lejos de este escándalo, el Bronny tiene mucho que mostrar, está entre los 25 mejores jugadores de su generación, esto lo vi en ESPN que coloca a freshman D.J. Wagner, hijo del que fuera jugador NBA Dajuan Wagner, como la pieza que tiene grandes pronósticos para la clase del 2023.

Si nos paramos en el hijo de este jugador podemos ver que el jugador del Instituto de Sierra Canyon aparece en el puesto número 24, por delante de Jared McCain, quien está cerrando la lista. Tengamos presente que Bronny juega junto a Zaire Wade hijo del ex jugador Dwayne, amigo de LeBron y legendario en la NBA.

Esto que publica ESPN es solo un indicador más de un sueño que podría hacerse realidad en la familia de James, que ambos jueguen en la liga americana. Es que LeBron James quiere jugar junto a su hijo Bronny en la NBA. Aunque James ya me lo dijo, él quisiera estar junto a su hijo, jugando y lo quiere hacer en Los Lakers. Pero para que esto sea posible Bronny tiene que llegar pronto a la NBA. LeBron quiere jugar con su hijo en la NBA así de claro lo tiene este jugador que hará lo que sea para poder tener a su hijo.

En los últimos cursos de LeBron del a NBA pueden tener algo que le aliente. Hace un tiempo que conversábamos me contaba que tiene que mantener abiertas las opciones, pero ahora mismo te digo algo amigo mío, no hay otro lugar en el mundo en el que quiera estar, quiero ser un Laker por el resto de mi vida.

Qué es lo que tiene que suceder para que LeBron juegue con su hijo, pues para hacerlo fácil, tiene que suceder una cosa, y es que el joven se salte los años de universidad que cuando termina el periplo de cuatro años en el High School de Sierra Canyon decida entrar al Draft.

Si esto se da entonces tocará ver cómo está el físico de LeBron y especialmente la situación a nivel contrato, el contrato de James con los Lakers acaba en el verano de 2022, aunque podría acabar en 2021, por lo tanto, cuando Bronny acabe los años en el instituto estaremos en el año 2023, viendo cómo está ahora mismo James no se descarta que se dé la oportunidad. Si el hijo entra en la NBA podría ser posible verlo jugar con su padre.

Es que jugador bueno sí que es, hace poco mete la canasta que le da al instituto el premio y lo hace teniendo a su padre cerca. Y las universidades andan ya debatiéndose agarrar a Bronny. Kentucky, Duke, Kansas o UCLA ya han hecho la solicitud para ficharlo.

Además de guiar a sus Lakers, al liderato de la conferencia oeste, LeBron James también hace sus funciones como padre cuando tiene tiempo libre. Disfruta mucho con ellos y más con Bronny que es su primogénito. Sale desde el banquillo con su instituto Sierra Canyon ganando a St. Vincent-St Mary, donde jugó él, una actuación que es decisiva con este que ha sido tanteado para estudiar en universidades de gran peso.

Cuando ganan, James le llena de elogios, dijo que tuvo detalles muy interesantes, con un rendimiento de 15 puntos, el mayor de los hijos de mi amigo que tiene de compañero a Zaire, martillea al que fue la escuela de su padre y anota la canasta que gana el partido. Con él, LeBron en primera fila, presenciando el partido. Me dice después que estaba más nervioso que su muchacho, que este era un momento surrealista para mí, para mi familia y claro para Bronny. Me gusta mucho lo que ha pasado. En este encuentro James ve a Dru, quien es entrenador todavía y a Romeo Travis dos de sus secuaces de los últimos años de escuela.

El fin de la espera llega entonces porque Bronny James y Zaire Wade escriben un capítulo en el libro de su historia. Jugaron un partido juntos y lo hacen ante las cámaras de muchos medios incluso de ESPN, el primero de quince encuentros retransmitidos por televisión nacional que disputarán los herederos más famosos del baloncesto mundial. En este encuentro que forma parte del Sam Diego Tio- Offs Challenge, no tuvo mucha más historia que los highlights de Bronny y Zaire.

El resultado al final es de 91 por 44 y esto muestra lo que se logró, el hijo de LeBron anota 10 puntos saliendo del banquillo mientras que el hijo de Wade se queda con seis tantos siendo titular. Esto sí, el estreno de Bronny es un triple con asistencia de Zaire.

La repercusión mediática que tiene los de Canyon Trailblazers es increíble, porque todo el mundo del baloncesto andaba tras estas andanzas de los dos jugadores del momento, el propio LeBron estaba pendiente, con este revuelo de verlos juntos en el parqué, que ESPN luego retransmite y es figura de tabloides. Los jóvenes de esta generación pegados a la televisión viendo los juegos.

Para irnos más lejos, toca decir que el instituto de los hijos de James y Wade están en la televisión más veces que 16 de los 30 equipos de la liga profesional. Oklahoma City Thunder (12), San Antonio Spurs (12), Indiana Pacers (11), Miami Heat (10), Atlanta Hawks (9), Sacramento Kings (8), Phoenix Suns (7), Detroit Pistons (6), Minnesota Timberwolves (6), New York Knicks (6), Orlando Magic (6), Memphis Grizzlies (4), Washington Wizards (4), Chicago Bulls (3), Cleveland Cavaliers (3), Charlotte Hornets (2).

En cuanto a Bronny este no jugará en la NCAA hasta 2022. Lo que pasa con el es que apenas con 16 años recién cumplidos ahora el 6 de octubre, ya las universidades se lo rifan, junto con el hijo de Dwyane Wade, apunta maneras y es un claro ejemplo de lo que debería ser un one and done que pasase un solo año en la NCAA antes de que salte a la NBA. Todo esto lo digo así en especulaciones que uno hace.

La verdad es que, a estas alturas del partido, son cuatro las universidades que lo quieren y andan locas por ponerle el anzuelo y llevarlo a casa. Entonces ellos quieren ofrecerle una beca al joven, tanto por el impacto que tiene como por lo que esto va a suponer, es una locura que sea así cuando es alguien tan joven. Aunque también tiene su lógica, porque aprendió del mejor el que está preparado, mejor de lo que podría estarlo cualquier otro. Es un trabajo en equipo, su madre, su abuela, toda la familia entonces no es una duda que este hombre llegará lejos.

LeBron ve a su hijo como lo mejor del mundo. Bronny cambió de instituto hace poco y ahora como dije jugará en el Sierra Canyon algo que para algunos causa recelo. Pero que a James no le preocupa en absoluto, es muy consciente de ello y jugará con sus compañeros, trabajará duro, va a cometer errores, pero estos son necesarios para poder crecer. Será alguien al que no le importe el ranking, lo que más le importará es el éxito que tenga le equipo. Eso me lo dijo y ya yo tenía la certeza de ello.

¿Y Bryce?

Los hijos de LeBron apuntan alto, eso lo veo con mis propios ojos, ya de Bronny sabemos lo que hace, se considera de los mejores jugadores y con mucha proyección. Ahora es el turno para el mediano que no lo he dejado pro fuera. Tiene la adolescencia en pleno. James me dice que le considera el mejor lanzador de la familia y le dice Lanzallamas.

El reinado para la familia de James parece que no tiene fin, luego de la explosión de Bronny en la universidad en donde pudo ver a su padre dando instrucciones, le toca al del medio. El jugador de los Ángeles Lakers me ha mandado un video que luego sabe a las redes donde se ve al hijo jugando y demostrando el talento. Alucinó cuando vio la facilidad con la que puede anotar puntos, incluso le considera el mejor lanzador de la familia, esto lo dice mi amigo y la verdad es que en el video se ve que encesta con una facilidad pasmosa que suma tres puntos. Son triples que consigue sin problema. Esto lo hace cuando aún es de noche a las 5 am. Con esto se ha ganado el respeto de su padre y también la admiración y los medios de Estados Unidos no fueron indiferentes cuando vieron el video. Esta estrella de la NBA tiene un hijo que va a ser estrella seguro. Es un ejemplo a seguir. Demuestra también que para ser el mejor se tiene que trabajar desde el amanecer hasta la hora que corresponde.

Desde la llegada de LeBron a la liga, este se ha encargado de dejar una imagen positiva al resto del mundo tanto dentro como fuera del tabloncillo, a lo largo de la carrera se ha mostrado como un padre y esposo dedicado, algo que no se ve tanto en este medio.

Se sabe muy bien que se ha involucrado en la vida de sus hijos, especialmente en lo que tiene que ver con el baloncesto, es que este hombre tiene a sus hijos Bronny y Bryce como dos prospectos de elite que quieren seguir sus pasos. Por eso es que cuando ve que sus hijos se paran a las 5 de la mañana a practicar el rey no puede evitar colarse a verlos jugar y grabar lo que hacen. Es algo que llevan en su ADN. Luego que los graba comparte en las redes el mensaje y cuando me levanto lo veo en mi móvil, enviado personalmente y debajo un audio donde me dice: Tienes que ver esto, veo a mis muchachos jugando a las 5 de la mañana y mientras te escribo esto estoy llorando de la alegría, porque ya iba saliendo a entrenar y ellos allí, jugando, juiciosos, siento mucho orgullo como padre, nunca van a entender mi perspectiva a menos que nunca hayan tenido un padre presente como yo o que tengan sus hijos a los que les quieres enseñar ética de trabajo para que nunca tengan que pasar por lo que pasé yo. ¿A que esto es un motivo para tener mucha alegría?

Claro que lo es mi querido James.

LeBron quiere ver a sus hijos en la liga, con Bronny que ya tiene su camino en recorrido y al pequeño Bryce que tiene que esperar un poco para robar reflectores, pero que tiene el talento de su padre y no será de extrañar verlo en la NBA en unos años.

Capítulo 9: Cuánto tiempo más veremos a James

En el momento en el que James decide mudarse de los Cleveland para los Lakers, lo hace con una meta entre los ojos que es agrandar la leyenda que ya es. Ser un jugador apto para triunfar en esta franquicia de las más modestas de la liga y lo quiere hacer en las finales y salir por la puerta grande. Por eso es que aceptó el reto de Kobe para intentar llevar a los Lakers a un nuevo campeonato. Por eso es las cuatro victorias están ahí a la vuelta de la esquina.

A la edad que tiene este hombre tiene una gran condición física, para él el cuidado del cuerpo es clave, por eso es que lo mantiene muy bien protegido en casa tiene su gimnasio donde entrenó durante la pandemia. Es igual al de los Lakers, y se ejercita en cuatro turnos para estar en forma cuando vuelvan a entrenar. Por eso es que llegó como un torbellino a jugar. Cuando se anuncia la vuelta a la actividad James es un camión que quiere ese título a como de lugar.

Para poder llevar esto, el cuerpo tiene un gran trabajo, por eso tiene una tarea metódica en esta temporada, para poder rendir. Su comida es rica en proteínas, come muchas frutas, panquecas con claras de huevo, bayas, frutas de la casa como los arándanos, fresas y moras, yogurt descremado. También alimento matutino como baguel de harina integral, con un poco de mantequilla de maní.

Antes de almorzar es normal que James coma más yogurt, frutas, manzana, consuma batidos con proteína en polvo, antes de cada partido James come proteína baja en grasa e hidratos de carbono. Ensaladas con verdura, pan integral, pechuga de pollo, en el entretiempo solo consume jugos y alguna fruta, luego de jugar la dieta consume algún batido proteico o más pollo y brócoli.

Se gasta un millón de dólares en el cuidado de su cuerpo. Este hombre hay algo que tiene que come cada noche antes de acostarse, no importa si tiene juego o no, y es que puede beberse varias botellas de vino mientras está jugando videojuegos o mira un partido en la televisión, eso sí tiene, es amante de un buen vino.

Más allá de la condición física superlativa, para alguien que está en el final de su carrera, James tiene un detalle que lo hace aún más grande y es que puede seguir la contienda y siendo el mejor de todos los tiempos. Cada temporada que pasa tiene grandes aspectos que domina. Es un líder ahora mismo.

Ha tenido una campaña sorprendente este año. Las estadísticas han mejorado mucho, por eso es que le frustró cuando no fue elegido como el más valioso de la NBA. Llevándoselo el otro por segundo año consecutivo.

Aunque hablando de mi amigo, lejos del jugador y de la persona, está su oposición abierta a Donald Trump, lo mismo que el plan para que todos los gobernadores de las franquicias de la liga ayuden a concienciar a la población del valor de ir a votar para elegir un buen presidente el otro año.

Ya LeBron está listo quiere tener el anillo cuatro como promesa a Kobe y quiere seguir con el legado ganador para que el mundo hable de nuevo en su comparación con Jordan y sobre la influencia que tiene en estos tiempos.

Y hablando de protestas, otro momento donde lo vi alterado un buen tiempo es cuando asesinan al afroamericano a manos de la policía, que la gente enardeció y se echó a las calles.

La estrella de la NBA se pronuncia por este caso de George Floyd, ciudadano que muere porque la policía de Minneapolis lo agrede de mala manera. Esa noche la gente se echó a las calles y decían que no podían respirar, esto porque el mismo Floyd lo dijo mientras pedía clemencia y murió. El policía lo inmovilizaba con la rodilla en el cuello.

LeBron me llama, alterado, casi gritando, me decía que le parecía una crueldad esto, este no calló y la gente compartió el mensaje en muchos lugares y nadie es ajeno a lo que pensó de esto.

A mí me dijo, vaya que tenemos que entender esto, no entiendo por qué a algunos no les queda claro hombre. Y en las redes puso una foto donde sale en un lado el policía aplastando al y en la otra una foto de Colin Kaepernick. Quien quedó como agente libre por manifestarse en contra de la discriminación que sufre los afroamericanos en el país.

Puso en una etiqueta que esa era la razón. Así justificaba las protestas de su compatriota que tantas polémicas causó y por la que ningún equipo de la NFL volvió a contar con sus servicios.

Las últimas palabras de Floyd fueron “Por favor, su rodilla en mi cuello no me deja respirar”, un arresto donde varios testigos vieron cómo terminó todo. Luego dijeron que le quitara la rodilla y le confirmara el pulso, cuando lo hace ve que no está respirando. La gente gritaba que le consultara el pulso.

Miles de personas se echaron a las calles y comenzaron en el lugar del a muerte del afroamericano y terminan en una comisaría cercana donde la policía antidisturbios lanzó gases y balas de goma a los que manifestaban luego que causaron daños.

El alcalde de esta ciudad Jacob Frey anunció a los días que los agentes implicados fueron despedidos, incluido el que estaba sobre el hombre y lo mató. Esa persona que fue la más odiada del mundo y que se veía indiferente mientras el hombre pedía que lo soltara.

Todo esto sucede cuando la policía recibe un llamado de alerta porque un hombre de unos cuarenta años estaba en un coche y parecía estar drogado, los agentes encontraron al sujeto sentado en el coche y le ordenaron salir, se resistió al arresto y lo demás es historia.

El agente blanco por cinco minutos apretó el cuello del hombre negro y lo mató. Cuando se escucha a alguien pidiendo socorro se supone que se debe socorrer, este agente no lo hizo, le dio igual, le valió nada por ser negro seguro, esto es algo inhumano.

Mientras escribo esto al policía que mató a George lo liberaron bajo fianza luego de pagar un millón de dólares y en marzo de 2021 tendrá el juicio, ya comienzan a verse las costuras en todo esto y a ver en qué para su futuro. Seguro sería otro donde hubiera asesinado a un blanco.

El momento más frágil de LeBron

Cuando Kobe murió vi a James totalmente deshecho. Claro, yo conocí a Kobe de cerca y le tenía la misma admiración que le tengo a James y lo quiero y lo extraño porque era un tipo genial, pero la manera en la que se quebró James es algo que conmovió al mundo entero.

Luego de la muerte de Kobe nos reunimos, nos sentamos en el patio de su casa y nos pusimos a beber mientras recordábamos muchas historias, me decí que íbamos a seguir con el legado, que por mucho tiempo jugaría básquet solo para honrarlo. Eso es lo que Kobe quiere, ¿verdad, hermano? Decía.

Era alguien muy emotivo, y eran grandes amigos, esa noche nos embriagamos. Ahora no me hablaba de sí mismo, sino que lo hacía de Kobe, me decía que le dedicaría la temporada y habló con un sentimiento y una nostalgia parte de eso que hablamos lo organizó para decirlo coherentemente en el discurso. Donde las palabras son como las hubiera querido escuchar Kobe. Además de que resultó álgido de la catarsis colectiva que la gente tuvo, millones en el mundo quedaron sin habla cuando murió de esa manera.

En la previa al evento donde estuvimos recordando a Kobe, el silencio estaba reinando en las calles del estadio, era una tristeza inmensa, se podía palpar en todos lados, la escena era repetida, miles de personas vestidos con la camiseta del 8 o del 24 caminaba con la pena, arrastraba los pies y las miradas clavadas en el suelo, cada uno con altares improvisados, allí se paraban a darle el recuerdo al gran jugador. Algunos sacaban fotos, otros rezaban, muchos dejaban los mensajes en el suelo y pocos compraban alguna cosa para recordar al ídolo. Varios puestos vendían flores, gente en las inmediaciones del barrio donde está ubicado el estadio, con filas largas para entrar, todos querían entrar a tiempo para despedir al ídolo una noche que nadie quería perderse. El precio de las entradas para despedirlo, se vendieron más rápido que los de una final. La más barata estaba por arriba de los ml dólares y algunos dicen que vendieron unas en más de veinte mil.

En el estacionamiento los jugadores de los Lakers se bajaban de su auto y tenían camisetas de Kobe, y con una mirada de profunda tristeza. En el vestuario se sentía esto, todos con sus camisetas 8 o 24. Salieron a calentar y luego saltaron nen la cancha, en medio de ovaciones, como si fueran Kobe todos.

Luego todo mundo quedó helado, incluso mi persona cuando el locutor dice “6’6, from Lower Merion High School”, esto recordando a Kobe, así lo presentaban. Quinn Cook quien es ex compañero de Kobe trajo la 28 para jugar, por el 2 y el 8 como tantos otros jugadores de la NBA. Fue un momento donde se homenajeó al gran jugador.

Cuando se fueron dando los discursos para despedir a Kobe, y le tocó el turno a James, este se partió a llorar, estuvo así un momento, pero pronto se compuso, sacó fuerzas de donde no tenía y comenzó con su micrófono a recordar, sacó una hoja del pantalón y dijo: Preparé algo para decir aquí, pero si lo hago no hablaría desde el corazón, que es lo que quiero hacer en este momento. Entonces tiró el papel al parqué y comenzó:

Lo primero que pasó por mi mente cuando sucedió la tragedia de Kobe fue mi familia, en la familia de todos, el domingo comprendí la importancia que tiene la familia en nosotros, cuando uno está mal, el recostarse a ellos es lo mejor. Hoy tenemos mucho dolor todos, extrañamos a un gran hombre, pero esto es una celebración, son veinte años de carrera de una persona especial, de alguien que le exigió al cuerpo, que trabajó muchas horas en la cancha y en el gimnasio, esto tiene que ser inspiración para cada uno de ustedes y para que trabajen en tener la mejor versión de ustedes mismos. Esto es una celebración, de un hermano, que le conozco desde la escuela, cuando llegué a la NBA con 18 años, a estaba aquí y tuvimos muchas batallas, siempre compartimos determinación y deseo de triunfar. El que yo esté ahora mismo aquí para dejarles un mensaje para mostrar ese legado es algo que quiero compartir y es algo que me emociona hasta las lágrimas. Antes de quebrarse de nuevo dijo que: “En palabras de Kobe, sería Mamba Out (NdeR: era la frase de Bryant para decir que se iba, que todo había terminado). Pero, en palabras nuestras, no te olvidamos. Sigues viviendo, hermano”, tiró y salió corriendo, esto porque tenía un montón de lágrimas que botó lejos de las cámaras, lejos de todos.

El homenaje no para allí, porque luego se va con Anthony Davis de travesura, se van a hacer tatuajes, esto para rendirle un homenaje eterno a Kobe. Durante la práctica de los Lakers se pudo ver en el mundo que tenía en el muslo de la pierna izquierda un tatuaje vendado que es algo muy representativo de Kobe. Se tatuaron la mamba negra, que es como le decían en apodo a Kobe, y debajo de la serpiente estaba la frase Kobe 4 life o Kobe para siempre.

Por siempre LeBron va a recordar a Kobe, todos los que amamos el deporte, le recordaremos, pero esos dos tiene su historia porque fue rival, mentor y especialmente fueron amigos. Por algo fue que LeBron es el que más lloró cuando murió.

Capítulo 10: Qué dice Jordan

Hace un tiempo en una rueda de pensar a Jordan entre todas las preguntas que le hicieron, salió una que la he tratado aquí, la comparación de James con él, y este dio una respuesta bien contundente que dejó a todos callados. Comienza diciendo que jugaron en estas diferentes, esto es lo que deja claro que son situaciones diferentes.

Él es un gran jugador, agrega, es uno de los mejores del mundo, el mejor de todos. Pero son épocas diferentes.

Comprendo que es normal que se comparen las eras y seguramente seguirá siendo así, más adelante lo compararán a él con el que llegue. La liga invierte en jugadores talentosos y va a ser así siempre.

Ya él ha dejado su impronta, soy muy aficionado, me encanta verle jugar y la liga invierte en jugadores llenos de mucho talento. Si hablamos de comparar entonces pienso que es lo que es y que es una manera de medir, no le daré mucha importancia a eso.

Capítulo 11: LeBron, un hombre que vale más de lo que se cree

Este hombre vale muchísimo y va más allá de la cancha, si no, presten atención a este par de situaciones que me sorprendieron. Se ha establecido un récord hace poco, y esto me dejó desconcertado a mí y claro a muchos otros. estoy hablando de una tarjeta de este jugador que pertenece a la temporada 2003 – 2004 cuando estaba en la primera temporada en la NBA en los Cleveland Cavaliers.

Es una tarjeta de PatchBrown de LeBron James la Upper 2003-04-04, la cual fue vendida por 1.845.000 dólares el domingo en Goldin Auctions al CEO de Lob.com Leore Avidar, que la ganó en la subasta. El precio de esta tarjeta establece una marca para el producto, porque es la cantidad más alta que se ha pagado por una en el baloncesto.

Si habláramos de un T206 Honus Warner o un Manto Mickey de 1952 se entendería que no fuera la gran noticia, pero ahora se habla de una tarjeta producida hace unos años menos de dos décadas. De un hombre que juega en la NBA, es una noticia que causa mucho impacto, es realmente donde se ha llegado y que marca mucho.

Esto muestra a los jugadores actuales y se ve a este cuando era apenas un novato en los Cavs y en esa campaña se disputaron 79 partidos en la etapa regular, pero el equipo no pudo alcanzar los Playoffs, además terminó con un promedio de 20,9 puntos, con 5,5 rebotes y 5,9 asistencias por partido, lo eligen como el novato del año y quedó noveno en la votación de MVP.

La venta Récord superó una marca anterior establecida en la misma casa de subastas que vendió una tarjeta de novato impecable firmada por Mike Trout por 922 mil dólares. La tarjeta de Trout fue una de las cinco hechas y la de más alta calificación.

Esta casa de subastas ayuda a romper las marcas de tarjetas moderas, porque este año se vendió una Logoman de la colección exquisita Upper Deck 2003 – 2004 con LeBron y Michael Jordan por 900 mil dólares, la tarjeta Trout en mayo y esta que se vendió hace poco.

La tarjeta muestra a James con su camisa 23, y solo se hicieron 23 tarjetas de este y dado que el servicio de clasificación de Beckett la calificó como una impecable de 9.5 fue una de las dos únicas que se hicieron y por eso la calificación.

En el mercado de las tarjetas ha aumentado mucho a lo largo de estos años, cada vez se venden más tarjetas modernas, en la actualidad se diría que el baloncesto en algunos casos es más fuerte que el beisbol que tiene sus aficionados en tarjetas. Conozco muchos aficionados que las quieren comprar. Y hay compradores de China, también de Medio Oriente, Australia y Europa. El beisbol es 99% estadounidense con el baloncesto podría ser entre 50 y 6 por ciento en el extranjero.

También en esta oportunidad se vendieron unos zapatos que usó Michael Jordan en la época 84 – 85 pagaron 369 mil dólares y también vendieron una tarjeta Patch Parallel Autographed LeBron James de 2004-05 por 246.000.

La camiseta que causó revuelo

También James fue motivo de noticia cuando hace un tiempo mostró la camisa que usará en la película Space Jam 2, este será el protagonista de la secuela que hizo Jordan en su momento. Salió en 1996 la uno y tenía a los Looney Tunes.

El paso de LeBron por esto se ha transformado en algo más que un jugador de básquet, justamente con toda su capacidad dentro de la cancha para trascender en el deporte que lo ha hecho un personaje para muchas marcas. Es uno de los jugadores más importantes del momento. Con el paso del tiempo se ha convertido en más que un jugador. Es un gran activista de la lucha contra la igualdad de razas en Estados Unidos y creó una productora multiplataforma, todo a la vez mientras intenta ser el campeón de la NBA.

Más allá de eso, el otro verano podrá ver a James en el centro de la escena de Hollywood cuando en julio de 2021 se estrene Space Jam 2, la secuela de la saga que se estrenó en 1996.

Distinto a lo que hizo Jordan en la película original, la remera y los pantalones no son blancos, tampoco usa el logo del equipo en el centro, se ve en este diseño el color verde mandando y la marca clásica de los dibujos animados, que tiene como protagonista excluyente al conejo de la suerte. Este logo se comparte entre la camiseta y los pantalones cortos. También hay un detalle que se ve en el 6 de costado izquierdo de la pierna izquierda de James que fue el número que escogió James.

Esta película fue filmada en 2019, una vez que los Lakers de LeBron no pudieron clasificar para los playoffs en la temporada pasada, James aprovechó este espacio para entrenar en la casa de Jimmy Goldstein, quien es fanático de la franquicia y de la liga, que tiene residencia en Beverly Hills en la mansión que construyó en 1963 y que es famosa en Estados Unidos por haber servido de locación para la filmación de varias películas de Hollywood como Los Ángeles de Charlie, El Gran Lebowski y Vida bandida, protagonizada por Bruce Willis.

A la espera de lo que van a ser los datos de cómo será la trama de la segunda parte de la saga que fue un éxito de taquilla, se ha recaudado más de 200 millones de dólares cuando tuvo al grande con el número 23 de los Chicago Bulls como artista estelar. Este es un hecho que varias estrellas de la liga más importante del mundo también muestran parte de una nueva versión de Space Jam, algo parecido a lo que sucedió en la primera entrega.

Uno de los jugadores que compartió el set con LeBron será su compañero de equipo Anthony Davis, Klay Thompson, tres veces campeón con los Golden State Warriors es uno de los jugadores que se convierte en actor unos días. Damian Lillard también aparece aquí, estrella de ortland Trail Blazers, y Diana Taurasi, una de las jugadoras más reconocidas de la WNBA, la liga profesional de básquet en Estados Unidos e hija de padres argentinos. Se suman al reparto de una película que todos esperamos ver pronto.

Conclusión ¿El cuarto anillo?

Mientras escribo esto, siento que no hay un mejor momento para ello. Porque en horas se disputará el gran partido donde veremos o no a mi amigo con su cuarto anillo. Escribiré un fragmento y me arreglaré para irme a ver el partido porque no me perderé semejante juego. Luego vendré y cerraré este trabajo con el resultado de su juego.

LeBron está a una victoria de ganar la NBA en 2020, en lo que sería el cuarto campeonato, pero el primero con los Lakers. Su tercera franquicia en la NBA ya conocemos su infancia, sus primeros pasos, la manera en la que conoció a su esposa y las cifras de todos sus torneos.

Una persona que salió desde abajo, que comenzó a crecer mientras dormía en camas ajenas, es alguien que merece el respeto, no solo porque es mi amigo, mi hermano, sino porque esta estrella que nació en Akron y que ha trabajado para mostrarse al mundo. ha cambiado el mundo del baloncesto. Estamos a poco de verlo colocarse el anillo por cuarta vez, esperamos que así sea.

Hace tiempo me habló de lo difícil que es la masa social de los Lakers, con sus jugadores, aunque en un primer orden ya muestran su posición. A ellos no les importa el currículo para nada, tienes que hacerlo como Laker, tienes que ganar como uno, y entonces si lo haces de este modo es que te van a respetar, eso lo he aprendido con el paso del tiempo. Tienes que trabajar con ellos lo quieras o no.

En la campaña pasada con el equipo fuera de la lucha por el título, pese a los fichajes, lo criticaron los aficionados con total dureza, mayoría junto a los de los Celtics en el espectro de la NBA, por las expectativas creadas y no materializadas.

Ahora cuando tenemos a nuestro amigo de 35 años, es un hombre de ahora, me dice que no piensa mucho en esto, que cree que la historia que se contará sobre esta temporada es la que debería ser contada y se escribirá como debería ser escrita. Per no vive pensando en eso del legado, además para él es importante lo que hace tanto fuera de la cancha como dentro de ella.

Luego de las críticas que le dieron los compañeros, como Caldwell-Pope o Kuzma, ya diluidas por su papel en las Finales, James, con la frialdad que juega por las temporadas que tiene, 17, me dice: Si a la gente le gusta la manera en la que juego, genial, si no le gusta, pues genial también, a eso se reduce todo.

Con el título de la NBA al alcance de la mano, LeBron dice que está centrado en lograr el triunfo y no piensa entonces en su legado.

Los Lakers lideran las finales de 3 por 1 que se derroten hoy ante los Miami Heat. Esperemos que cierre este libro con el triunfo, que tenga el cuarto anillo y así reabramos el debate sobre quién es mejor en los gigantes de la NBA, aunque ya eso queda claro en este libro.

La historia se contará y dirá lo que tiene que decir, este hombre que se preocupa más por lo que hace fuera de la pista que dentro de ella, dice que el juego en el parqué pasará de largo, habrá otros jóvenes y veterano más adelante y él será alguien que tiene más vida en otra época.

Lo que más lo mueve es la manera en la que se mueve en el camino, lo que predica, lo que habla, y lo que inspira a la generación, si le aprecian el juego o no, le da igual, prefiere que vean el legado como persona que va dejando.

LeBron ha sido uno de las voces más fuertes en los jugadores de la NBA, se dejó oír mucho en las protestas que se dieron por el racismo del país, por la brutalidad policial y por el crimen de George Floyd.

También se ha dejado ver en los gestos de protestas que se llevan a cabo siempre en Disney World, Orlando, la sede de los playoffs de la NBA desde finales de julio en apoyo al movimiento Black Lives Matter, que dice que la vida de las personas negras importa.

James ha impulsado una campaña para promover y facilitar el voto en las comunidades negras, para las elecciones presidenciales próximas, espera que el activismo de la NBA siga más allá de estos playoffs en la burbuja de Disney World.

Dice que no se detendrá que sabe a dónde va y que obviamente cuando la temporada termine todo el mundo se va a dispersar y se olvidará de esto, se irá a sus casas.

Aunque tiene la esperanza de que la gente siga usando la plataforma para cambiar el mundo de esta manera.

Este hombre es un ser que piensa claro y sabe a dónde va. Recordemos algo que pasó con Kobe Bryant. Todos conocemos la relación que tuvieron los dos dentro y fuera de las canchas de la NBA, el fallecido Kobe y James que ganaron con Estados Unidos la medalla de oro en los Juegos Olímpicos de Beijing 2008 y Londres 2012.

En una ocasión Kobe cuando le estaban entrevistando sobre el crecimiento en popularidad que estaba experimentando James, y que se vio reflejado en la venta de camisetas, donde es superado por el astro que en ese entonces estaba con los Cleveland Cavaliers, entonces Kobe dijo una respuesta que quedó para la historia:

Cuando comienzan a salir los números de la venta de camisetas y James estaba teniendo más ventas que yo, pues pasa algo que los medios no dicen y es que los fanáticos ya tienen mi camiseta.

Sin duda alguna, tanto Kobe como James son dos íconos de este siglo 21 en la NBA, si bien Bryant comenzó la carrera en 1998, y James lo hace 5 años después, ambos saben lo que es ganar títulos, porque Mamba negra lo hizo en cinco oportunidades, contra las tres que tiene el rey hasta ahora, dos de ellas en Miami Heat y otra con los Cleveland Cavaliers.

Pauso este cierre de la historia de mi amigo James para salir en familia a ver la final, ver si se pone el anillo o no esta noche. Seguramente continuaré el cierre esta noche, luego de venir de la cancha.

Más allá del resultado que se obtenga, no hay duda de que ya James LeBron es un ganador.

El viernes pasado cuando regresé del juego no tuve ánimos para escribir nada. Esos tres puntos de diferencia luego de una reñida entrega en el parqué no me dieron ánimo. Pero hoy es distinto. Tenemos a un campeón.

James ha ganado el campeonato 2020 con los Lakers y esto lo convierte en el jugador más valioso de las finales, se convierte en el primer y único jugador en alcanzar el campeonato de la NBA como el MVP de las finales con tres distintos equipos.

Ya celebré con LeBron cuando ganó los dos anillos con los Miami Heat, cuando lo ganó con Cleveland, también. Y ahora ganando el cuarto anillo de campeón, la distinción del jugador con más valor de los Lakers. James forma parte del grupo selecto que solo tiene a John Salley y Robert Horry.

Antes del título de LeBron, dos jugadores que habían logrado en la historia de la NBA este título de ganar tres anillos había sido John Salley con Detroit, Pistons, Chicago Bulls y los Lakers, y Robert Horry con Houston Rockets, Lakers y San Antonio Spurs.

Ganar tres anillos no es lo mismo que cuatro, ya tendremos que esperar a ver si llega a los 5 anillos como lo logró Kobe o a los seis que logró Jordan.

La historia de James se seguirá escribiendo, una pieza como él nunca se detiene, ahora mismo, mientras tecleo este final en mi iPad y que luego agregaré al libro final.

James, ha promediado 29,8 puntos, 11,8 rebotes, y 8,5 asistencias de media en estos seis partidos finales, ha recibido también el galardón en tres Finales que ganó con los Miami Heat y con los Cavs.

Mientras termino, me esperan para irnos a celebrar, James aguarda, porque cuatro anillos no es algo que se logre todos los días. Tal vez más adelante nazca otro libro, este, ya tiene la historia del rey hasta hoy, el ganador de cuatro anillos.

Books By This Author

La Mamba Negra: Una historia de legados, hazañas y grandeza. Conoce todo sobre el más grande de los Lakers

DRAMA, SUPERACIÓN, DEPORTES.

Es lo que nos trae La Mamba Negra, un libro que reúne los datos biográficos de uno de los más grandes de la NBA

Conoce todo lo relacionado a los acontecimientos que lo llevaron a su destino, sus luchas personales, sus desafíos, sus logros y sus desaciertos.

Su carrera profesional en numeros y sus resultados:

1996-199: Primeros años

2000-2002: Llegan los campeonatos

2003-2004: Fin de la hegemonía

2004-2007: Tras la marcha de Saquille O'Neal

2007-2008: MVP de la temporada

2008-2009: Cuarto título con los Lakers

2009-2010: Quinto título con los lakers

2010-2011: Fin de la etapa Jackson

2011-2012: Nueva etapa con Mike Brown

2012-2013: Lesión y fracaso en Playoff

2014-2016: Regreso de la lesión,récords y retirada.

Además su carrera internacional y mucho más...